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· Detenidos los-presuntos asesinos· de "la Julia" 

Gracias a una brillante actuación 
policial, IÓ~ presuntos asesinos de "la 
Julia" responderán ante la justicia. 

Según informa el Gabinete de Prensa de la Jefatura Superior de 
Policía de Sevilla, dos hermanos canarios de 20 y 18 años y un alcalareño 
de 17 han sido detenidos en los últimos días como presuntos autores del 
asasinato de Julia Portillo Marcos, popularmente conodda en nuestra 
ciudad como «La Julia». 

La detención se llevó a cabo trás 
un brillante servicio de funciona
rios especializados en el caso del 
Cuerpo Superior de Policía que ; 
desde el mismo día en que se 
descubrió el cadáver, iniciaron la 
inspección técnico-policial en el 
lugar del suceso. Poco a poco, 
según la nota hecha pública por el 
Servicio. de Prensa de la Jefatura 
Superior de Policía, las investiga
ciones fueron centrándose sobre la 
hipótesis de que el móvil del 
crimen hubiese sido el robo. Así 
trás una exhaustiva labor de infor
mación por barriós cercanos a la 
Barriada del Castillo se fueron 
obteniendo una serie de datos que · 
llegaron a incjdir muy directamen
te sobre dos hermanos canarios 

que habían abandonado precipita
da~ente la localidad días después 
de ocurridos los hechos. 

A medida que transcurría el 
tiempo, las nuevas investigaciones 
policiales volvíán a fundamentar 
las sospechas sobre tales indivi
duos y es entonces cllando se 
difunde a todas las dependencias 
del país una orden de la Autoridad 
Judicial que entiende el caso, para 
l& localización y detención de lós 
mismos. Pasado algún tiempo, las 
nuevas pesquisas policiales cen
tran su localización en Las Palmas, 
por lo que un grupo de funciona
rios del Cuerpo Superior de Poli
cia se trasladaba a aquella ciudad 
canaria y, en colaboración con el 

Gordillo Y 1a Selección 

serv1cro policial de las islas, se 
producía la detención de los suso
dichos individuos. 

Entre tanto, era buscado un 
tercer individuo del que sólo se 
sabía su apodo, «El Paisa», así 

__ como solía pernoctar en un_a finca 
· situadá entre nuestra ciudad y la 
de Carmona. Después de múltr~ 
ples gestiones policiales se logra 
av_eriguar que últim.amente había 
sido visto en ·1a localidad d~l .Viso 
dei' Alcor en compañía de otros 
individuos relacionados con el 
mundo de la droga. Ante ello, y 
gracias alaeficacia de la Comisaría 
de Policia de nuestra .ciudad, se 
logra su detención en una huerta 
denominada «Callejones de la 
Vega». 

Una vez instruidas las primeras 
diligencias, los individuos fueron 
identificados como S.R.P.S., alias 
«Santi», de 20 años de edad, su 
hermano F.M.P.S., de 18, y el 

, menor R.B.G., de 17 años. Todos 

ellos han pasado á disposición de 
Já auforid~d judicial. · 

Con las investigaciones poste
riores y el grueso informe de la 
Jefatura Superior de Policía,_se ha 
podido determinar que en la no
che del 23 de Abril pasado, según 
parece, los detenidos se acercaron 

·~,pasta el lugar donde habitaba la 
anciana para sustraerle dinero que 
presu'mían podía tener. Como ya 
informó ALCALA/SEMANAL, 
en sus primeros números, se daba 

. la coincidencia de que «La Julia» 
había denunciado en reiteradas 
ocasiones el robo de la pensión de 
la que era beneficiaria. Una vez 
los presuntos asesinos pudieron 
penetrar en la cueva en la que 
habitaba la anciana pedigüeña se 
avalanzaron sobre ella producién
dole la muerte y apropiándose de 
unas 5.000 ptas. que encontraron 
en la vivienda. 

(Continúa en pag. 7) 

Declaraciones exclusivas del presidente dé 
Andalucía para ALCALAISEMANAL 

Crónica de _nuestro redactor deportivo Juan Fuentes, en pag. 12. (Más información en pags . centrales) 

ANJORA s. A. L. 
COMPRA-VENTA- DE AUTOMOVILES DESGUACE 

C/. Ciudad Real s/n_ (frente al campo de fútbol) - Teléfono 701022 

OFERTA: CITROEN G.S. 
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sE· TRASPASA BAR- CAFETERIA CENTRICO 

TOTALMENTE INSTALADO 

renta baja, precio a convenir 

PROYSER 
La Plazuela, 3--3o e ALCALA DE GUADAIRA 

HORARIO DE MISAS ·EN LAS PARROQUIAS 
Y CAPILLAS PUBLICAS 

(Invierno 1984-85) 
Sábados: a las 19,00 (parro::.- , 

quia Inmaculada), 19,30 (convento 
Santa Clara), 19,30 ·(parroquia S. 
Sebastián), 19,30- (parroquia de S. 
Agustín), 20,00 (parroquia de Santia
go), 20·,oo (Colegio P.P. Salesianos), 
20,00 (parroquia de San Mateo). 
Domingos y festivos: a las 9 (Col. 
H.H. Caridad), 9 (Residencia de An
cianos), 9 (parroquia Inmaculada), 

_ 9,30 (convento · Santa Clara), 9,30 
(Cdad. de S. Juan de Dios), 10,30 
(Colegio p.P. Salesianos), 10,30 (Ba
rriada Lfi l,.iebre)1 11,00 (parroquia de 
Santiago), 11,00 (parroquia de San 
Mateo), 1.1,30 (parroquia S. Sebas-

tián), 11,30 (parroquia Inmaculada), 
·12,00 (emirta del Aguila), 12,00 (Co
legio P.P. Salesianos), 12,00 (parro
quia de S. Agustín), 12,30 (ermita de 
San Roque), 18,00 (parroquia de S. 
.Agustín) 20,00 (parroquia de Santia
go), 20,00 (parroquia S. Sebastián). 
Laborables: a las 8,30 (Col. HH. 
Caridad), 8,30 (Residencia de Ancia- , 
nos), 11 ;óo (Colegio PP. Salesianos), 
19,00 (parroquia Inmaculada); 19,30 
(convento Santa Clara), 19,30 (parro
quia de s. Agustín), 19,30 (parroquia 
de San Mateo), 20,00 (parroquia de 
S. Sebastián) , 20,00 (parroqblia de 
Santiag~). 

Santoral 
Viernes día 19: Santa Ursula. 

Sábado día 20: Santa Irene. / 

Domingo día 21: San Pedro de 
Alcántara. 

Lunes día 22: Santa María 
Salomé. 

Martes día 23: San Juan Capis
trano . 

Miércoles día 24: San Antonio Mª 
Claret. 

Jueves día ,25: San Ciispín. 

Viérnes día 26: San Evaristo. 

JARDIN DE 
INFANCIA 

Nacimientos 
r 'egistrados en 
nuestra ciudad 
durante la pasada 
semana 

-Farmacias · de Guardia 

-MAFALDA 
, 

C/. JUAN ABAD, 12 
(ESQUINA MONROY) 

TFNO.: 705424 

GA-BINETE DE 
ASISTENCIA 

PSI·COLOGICA 
ESCOLA-R 

Avda~ P~incesa~S~fía B 
(Junto Parroquia Pablo VI) 

Consulta de 6 a 8 tarde 

INFORMACIQN TFNO.: 702778 de 9 a 1 

Vicente· I-Jerrera Pérez. 
Cristina de la Prída Sánc;:hez. 

. Mª del Aguila Calderón Navarro. 

· Personas fallecidas 

. Caridad Márquez Gómez, 91 
años. 
Rafaela Ramos Miran<!á, 77 años. 
Manuel Moreno Tel10, 69 años. 
· Antonio González Sutil, 79 años. 

Viernes día 19: De 8 tarde a 9 
mañana . C/ Reyes Católicos sin 
(Campo las Beatas) . _Teléfono: 
701895. 

Sábado día 20: De 9 mañana a 8 
tarde_. CI Reyes Católicos sin (Campo 
las Beatas). Teléfono: 701895. 
De 8 tarde a 9 mañana. C/ Silos sin 
(Próxima a Instituto). Teléfono: 
701943. 

Domingo día 21: De 9 mañana a 8 
tarde. C/ Silos sin (Próxima a Institu-
to) . Teléfono: 701943. · 
De 8 tarde a 9 mañana. C/ Dr. 
Marañón, 26 (Bda. Sairu). Teléfono: 
701284 . 

Lunes día 22: De 9 mañana a 8 
tarde. C/Dr: Marañón, 26 (Bda. Sai
ru). Teleéfono: 701284. · 
De 8 tarde a 9 mañana. Piza Pio Xll 
'(Bda. Pablo VI). Teléfono: 702890. 

Concierto en el- Parque 
El domingo, dentro . de los 

conciertos de Otoño, que orga
niza la Delegación de Cultura, 
se celebrará en el Parque de 

. Oromana un concierto de la 
banda municipal. 

Plan de Vacunaciones de 
Andalucía 

Se pone en conocimiento del 
público que todas las· vacunas 
obligatoria~ se pondrán durante 
los días Lunes, Miérco\es y Vier
nes en la Casa de Socorro,· en 
horas de diez y media a las doce 
de la mañana durante todo el 
año~ a partir de hoy. 
Calendario 'de vacunaciones 

Tres · meses: Tétanqs, Difte
ria; Tósferina, Poliomelitis I. 

Cinco meses: Tétanos, Difte
'ria, Tosferina, Poliomelitis I; 11 
Y m. 

Siete meses: Tétanos, Difte
ria~ Tosferina, Poliomelitis I, 11 
y m. 

Q~ince meses: Parotiditis, Sa
rampión, Rubeola. 

Dieciocho meses: Tétanos, 
Difteria,. Poliomelitis I, 11 y ni. 

Seis años: Tétanos, Poliomeli
tis I, 11 y III. 

Once años: Rubeola (Sólo 
nin.as). 

Catorce años: Tétanos, Polio-
_ meliis I, 11 y 111. ' 

¡¡NO LQ PEJEs ·: PARA MAÑANA, c .. eueJ .. a .. · 
CENTRO DE ENSEÑANZA SlSTEMA.S AUDIOVISUALES 

INFORMATE . HOY!! 

Martes día 23: De 9 mañana a 8 
tarde. Plaza Pio Xll (Bda. Pablo VI). 
Teléfono: 702890: 
De 8 tarde a 9 mañana. C/ Malasma
ñanas, 59 (Esquina Cristóbal Colón). 
Teléfono: 704114. 

Miércoles día 24: De 9 mañana a 8 
tarde. CI MaJasmañanas, 59 (Esquina 
CristóbáJ Colón) .. Teléfono: 704114:· 
De 8 tarde a 9 m~ñana. C/ Ntra. Sra . 
del Aguila, 6. Teléfono:700072. 

Jueves día 25: De 9 mañana a 8 
tarde. cl Ntra. Sra. del Aguila, 6. 
Teléfono: 700072. 
De 8 tarde a 9 mañana. C/ Santander 
sin (Frente Ambulatorio). Teléfono: 
700170. 

Viernes día 26: De 9 mañana a ~ 
'tarde. C/, Santander sin (Frente Am
bulatorio. Teléfono: 700170. 

Hermandad_ del . 
Santísimo Cristo_ 
de · 1a Bondad y 
. Nuestra Señora de 
la Oliva· 

Los próximos días 25, 26, 
Ju e ves y · Viernes, respectiva
mente, a las 8 de .Ia:tar~e y el día 
27, Sábado, a . las • s~ete .Y media 

· de la ta,rde. se ,celebrarán los 
cultos en horior· ~ ~ ~estra Seño~ 
ra de la Oliva; ásimismo, la 
imagen d~ Nuestra Senora -de la 
Oliva será expuesta en solemne 
b~samanos durante el día 28, 
.Domingo. 

e .. @ •• (gj .. Qn 
CENTRO DE ENS~ANZA S1$TEMAS AUDIOVISUAi.ES 

UNA ORGANIZACION AL SERV.ICIO DE LA ENSEÑANZA 

cu·Rsos AUDIOVISUALES ,CON RESULTADOS GARANTI_ZADOS 
e MECANOGRAFIA e INGLES e TAQUIGRAFIA e CONTABILIDAD 
e ORTOGRAFIA e SECRETARIADO e ADMINISTRATIVO 

·• CALCULO e PRACTICAS DE -OFICINA 
C/. LA PLAZUELA, 3 2.º - ALCALA · DE GUADAIRA - TFNO.- 703389 

. 
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A Bote ·Pronto ·, 

Se marchó D .José Rodríguez , de la 
Borbolla, se fue Pepote 

Uno no sale del .asombro todavía 
por haber tenido entre nosotros a · 
D .José Rodríguez -de la Borbolla y a 
dos de sus ministros andaluces, 
O.Joaquín Galát;1. y O.Manuel Gracia 
(Trabajo y Educación, respectiva
merite). Pudimos escuchar a estas 
personalidades y observar cómo re
flexionaban con el pueblo de lo 

· divino y de lo humano. Pudimos oir a 
nuestro Alcalde y a la Oposición 
Municipal, unidos ambos en la .pro
blemática alcalareña. Todo perfecto. 
Un acto que recordaremos todos por 
su brillantez. Hubo muy pocos pro
blemas, tan sólo detalles sin impor_
tancia . . 

D:Joaquín Galán, ministro anda
luz de Trabajo, desarrolló un discur
so -ante la problemática grave del 
paro en Alcalá- que seguramente lo 
tenía pensado para los habitantes de 
Badolatosa, Los Molares, La Lan
tejuela o Trebujena. Se llevó casi 
· media hora hablando del _ paro agrí
cola. Por otr~ parte, y en otro marco 
escénico, O.Manuel Gracia -minis
tro de Educación y Ciencia anda
luz- hizo oídos sordos a las reivindi
caciones de nuestros ediles en ma;e
ria · de educación. el suyo fue un 
discurso pénsado Pª!.ª cualquier po
blación. 

O.José Rodríguez de la Borbolla, 

punto y aparte, fue el que dió al acto 
mayor esplendor. No todos los días 
viene un Presidente a Alcalá. Eso sí, 
se le olvidaron unos detalles sin 
importancia que quizás no venga al 
caso ºni recordar por no deslucir el 
acto. Dijo entre otras cosas que en 
Alcalá no hay 7.000 parados; que si 
eso fuese así en el pueblo habría un 
ambiente irrespirable . . Quizás quiso 
decir: con todos mis respetos, que , el 
señor que va a coger espárragos, 
cortar leña o rifar conejos debe darse 
de alta en la Segurjdad Social. 

Nos dijo el Presidente que dejáse; 
mos de compararnos con catalanes y 
vascos, que Andalucía era una co~ 
munidad diforente. Y en eso sí creo 
que estamos de acuerdo en un 100%, 
pues Andalucía es diferente para 
soportar. Vascos y catalanes, por 
ejemplo, no soportarían ni la décima 
parte que nosotros . 

También nos apuntó la idea de que 
su Gobierno no vendría a Alcalá wn 
las promesas ni él como Mesías 
salvador, para que no muera la 
esperanza. Y eso sí que clama al cielo 
después de los 800.000 puestos de 
tr_!lbajo prometidos. Y eso, ¿por qué 
no lo dijo su partido en la Campaña 
electoral?. Aquello fue una promesa 
«Otánica» (léase, titánica), !vamos 
de misil con cabezas múltiples nu
cleares (léase, arriesgada)!. 

Sr.Presidente, los espárragos se 
acaban porque son mucho_s los que lo 
cogen ya. La leña está cortada para 
varios inviernos, y estamos cansados 
todos de comprar tantas papeletas. 
Sr.Presidente, es . imp~sible co~pa
rarnos· con los vascos o catalanes 
porque seguro que no estarán como 
nosotros. 

Sr.Presidente, gracias por su vÍsi
fa . Tuvo usted el detalle de venir a 

\.Alcalá. 
DELFIN NORMANDO 

íODA0 +-OKMA-7 / DECÍ K 
TENEN01 QUE QüE N07 

. 7ALVf-j::_ : 
E7 UN POCO 

N0'701K07 · Mi;,M07 . 
DURO ¿ NO( 

LIDER .EN' PINTURAS 
RICARDO 

Cartas la direct·or 

A.P y las cuentas de la feria 
Sr. Director: 
Le rogamos tenga la amabilidad de publicar, en la seccióñ «Cartas al 

Director» de su periódico, esta nota aclaratoria de .una de las noticias 
aparecidas en las Crónicas Municipales del Alcalá/Semanal de fecha 12/ 
10/84. 

En · el artículo referido, se dice textualmente que en la Comisión 
Municipal Permanente de los Miércoles, entendemos que se refiere a la 
del Miércoles día tres de Octubre y no la celebrada el día diez del mismo 
mes, que es la inmediatamente anterior a la fecha de aparición del 
periódico, FUE APROBADO el gasto de consumiciones de los 
Capitulares en la Caseta Municipal de Feria de este año, los cuales 
ascienden a la suma de 588.535 . ptas. 

Sobre esta información hemos de realizar dos puntualizaciones: 
PRIMERA: Los concejales de Alianza Popular, que son tres en esta 

Corporación, como ya saben, ni en esta edición de la Féria de Alcalá, ni 
en otras pasadas, hemos realizado consumiciones en 1a Caseta _Municipal 
por cuenta d~l erario público. No creemos oportuno, máxime cuando esto 
ha sido tan criticado en épocas anteriores por los actuales gobernantes, 
que se deban firmar tickets o vales por consumiciones, sini;> que éstas 
deben ser abonadas, como realmente se hacía antes , del propio pecunio 
del capitular. ~-, 1 

SEGUNDA: La cantidad aprobada por la Permanente del día tres y 
que asciende a la suma de 588.535 ptas. es única y exclusivamente de los 
gastos de consumiciones en la Caseta Municipal de feria , ya que a estos 
habría que sumar las casi 250.000 ptas. de gastos por consumiciones del 
Bar instalado en los Festivales del Cante, celebrados en el Castillo y los de 
la Caseta de la Juventud, que aún se desconocen.' 

3 

Queremos que quede constancia que desde que c01;nenzó el mes de 
Septiembre del año en curso, nuestros concejales vienen pidiendo 
sistemáticamente en los Plenos y en las Comisiones correspondientes, las 
tan traídas y llevadas CUENTAS DE LA FERIA, y hasta el momento , . 
únicamente vienen conociéndose algunas que otras partidas sueltas, las 
cuales conocen la luz en alguna que otra Comisión, sea Informativa o 
Permanente, en la que por circunstancia no haya presente ningún 
miembro de nuestro Grupo Popular. -La excusa que nos-presentan a nues 
tros ruegos se basa en que aún no se hay~n ultimadas. Nos referimos 
a la Feria de Agosto en el Aguila. 

La Junta- Local de A.P. 

¿Existimos o no? 
Sr. Director: 
El motivo de la presente es el olvido a que nos vemos sometidos por 

todas las esferas deportivas de la ciudad. Ultimamente se han reunido 
todos los clubs federados para aunar sus esfuerzos en pro de una mayor 
solidaridad y distribución del dinero del deporte, entre otras necesidades. 
Pues bien, a nosotros, o sea, al Club de Pesca El Delfín nadie se ha 
dirigido. No rezamos para nadie -por lo visto. Y la excusa dada para no 
contar con nosotros es que en la relación que hay en el Ayuntamiento de 
entidades federadas no figuramos nosotros, que dicho sea de paso 

. contamos con cerca de 80 licencias. Y nosotros nos preguntamos: ¿como 
es que no rezamos en el Ayuntamiento como Club federado si todos los 
años recibimos una felicitación del Sr.Alcalde con ·motivo de la Navidad?. 
Ya está bien que no recibamos ninguna ayuda (ni tan siquiera un ridículo 
trofeo) pero esto ya clama al cielo. Esperemos que algún día nos traten a 
todos por igual. Amamos este deporte y nos gustaría que nos tuviera en 
cuenta a la hora de hacer algo bueno para Alcalá. Agradeciéndole la 
atenció~ que su periódico nos ha dispensado en todo momento, le 
saludamos atentamente. 

Clb de .Pesca «El Delfín» 

ALVAREZII 
·sANCHEZ 

-------,'~~~07~~--., 
Distribuidor de: PINTURAS VALENJINE 

Especialidad en toda clase de PINTURAS 
:PLAZA SAN MATEO, 5 

TELEFONO 700711 

ALCALA DE GUADAIRA 

(SEVILLA) 
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<;artas al Director 

23 de Octubre, Día Mundial por la Paz · 
Sr. Director: 

Por segundo año consecutivo, 
el próximo 23 de octubre, y bajo 
los auspicios de la Organización 
de Naciones Unidas (O.N.U.) se 
celebra en todo el mundo el 
DIA MUNDIAL POR LA PAZ. 
Por segundo año consecutivo, y 
con tal motivo, la Coordinadora 
Estatal de Organizaciones Pací
ficas, entidad en la que partici
pan decenas de organizaciones 
y colectiovs de toda España 
preocupados por el tema de la 
Paz, ha acordado la realización 
de movilizaciones y actividades 
en la semana del 22 al 28 de 
octubre. ¿Qué sentido puede 
tener esta fecha?. ¿Cuales son 
las amenazas por la_ Paz hoy?. 

El 23 de octubre del año pasa
do fue el comienzo de lo que 
sería un año de movilización 
por la Paz, contra la permanen
cia de España en la OTAN y por 
el Referendum; concentracio
nes como las de Barcelona 
(100.000 personas el 20 de 
Mayo), o la de Madrid el 3 de 
Junio (más de medio millón dé 

personas), y un sin fin de mar
chas, jornadas, referendums pO
pulares y todo tipo de actos en 
barrios, pueblos, fábricas, uni
versidades ... han puesto de ma
nifiesto uno de los anhelos po
pulares más sentidos de los 
últimos años: que España no 
esté en la OTAN, que evite el 
riesgo de verse arrastrada a la · 
preparación y el estallido de 
una guerra ente los Estados 
Unidos y la Unión Soviética. 

El centro de los objetivos de 
los E.E.ffU. respecto a España 
es la plena utilización de nues
tro país para sus propósitos 
belicistas, su integración _esta-

. ble y total en su alianza militar: 
la OTAN. 

La llamada «calculada ambi
güedad» del gobierno de Felipe 
González en este tema(junto 
con -otras actuaciones contra
rias, en lo .sustancial, a la Inde
pendencia y la Paz de España: 
renovación acuerdos bilaterales 
dobre las BASES, FACA, «rela
cione~, especiales» entre ambos 

ejércitos ... ) pone en peligro no 
sólo la celebración del Referen
dum (Luis Solana) sino incluso 
la posibilidad misma de que en 
esta consulta nuestro pueblo_ 
pueda manifestar claramente 
sus deseos (dar a elegir entre 
permanecer como estamos o 
integrarnos plenamente en la 
estructura militar, _o lo que es lo 
mismo preguntar «o dentro o 
dentro»). 

Por todo ello queremos lla
mar a atención a todos los 
alcalareños, al tiempo que ma
nifestamos nuestra solidaridad 
con todos los pueblos del mun
do que oprimidos por una u otra 
superpotencia luchan pr su In
dependencia y Libertad, de las 
fuerzas sociales, políticas, insti
tucionales y organismos de Al
calá para que el próximo 23 de 
octubre suponga un buen co
mienzo de esta nueva fase de la 
lucha por la Paz, por la convo
catoria y el contenido de un 
Referenfum para salir de la 
OTAN. 

Para ello: 

ESTE ES NUESTRO ALMACEN DE MATE
RIALES · ELECTRICOS; en C/. · GENERAL 

SA~JURJO S/N. (fr~nte a Beca) 

* * * 
¡COMIENZA -EL FRIO! 

Esté atento a nuestros precios 
Teléfon~ 70·0214 ( ee._tralita) 

1 °. - Proponemos que en los 
distintos lugares (escuelas, fá
bricas, entidades, AA.VV etc) se 
realicen actos, charlas confe
rencias, en la semana del 23 al 
28, para los cuales ofrecemos 
nuestro apoyo en la medida de 
nuestras posibilidades. 

2°.- Queremos invitar a 
cuantas personas, entidades so
ciales, políticas, sindicales, cul
turales y de todo tipo quieran 
impulsar la lucha por la Paz en 
Alcalá a que participen en las 
reuniones que se harán todos 
los martes, a las 8 -horas en el 
Institutto Cristóbal de Monroy. 

3°.- Invitaros a la presenta
ción del proyecto-borrador 

. (objet_ivos, contenido, sistema 
de funcionamiento ... ) del Mo
vimiento por la Paz y la Liber
tad de Alcalá de Guadaira, que 
~n estos momentos prepara
mos, para el próximo 23 a las 8 
h. en el Instituto. 
Promotora Movimiento por la 

Paz y la Libertad 
de Alcalá de Guadaira 

LEE 
AL CALA/SEMANAL 

EN TU LUGAR 
DE VERANEO 

SUSCRIBETE DU
RANTE LOS MESES 
D~ VERANO Y TE 

. ENVIAMOS EL PE
RIODICO A CUAL
QUIER PUNTO DE 
ESPAÑA O DEL EX-

TRANJERO 

LLAMANOS AL 
703011 O PASATE 
POR LA PLAZUELA 
16-17 1º F (DE 11-1 
h. O DE 7 A 9 h.) 

TELEFONOS . v 

'DE 
URGENCIA 

Policía Nacional .................... 703990 
Policía Municipal ................. . 700071 
Bomberos . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 700071 
Ambulatorio . ..•.. ... ... . . .. . . .. . ... 700824 
Casa Socorro . . .. . .. . . .. . . . . . . . . .. .. 701030 

COLECCIONA 
ALCALA/SEMANAL 
Semana a semana, la -historia 

viva de tu ciudad 
(Venta de números atrasados 
·en La Plazuela, 16-17, 1° F) 

19-10/26-10 

Canto a 
Alcalá 

-Este humilde poema quiere 
ser un pequeño homenaje al 
pueblo que me vió nacer, y al_ 
que tanto amo. Se lo dedico, 
con todo mi corazón, a mi 
madre de mi alma Beatriz 
González Jiménez, alcalareña 
por los cuatro costados que a 
pesar de llevar más de veinte 
años fuera de su Alcalá no hay 
un solo día en que no suspire 
por su pueblo. 

Alcalá de Guadaira, 
tierra de sol alegría, 
rinconcito primoroso 

, de mi bella Andalucía. 
En Alcalá yo nací, 

y por cosas de la vida, 
de ella un día salí. 
Me fuí con fe e ilusión, 
pero siempre se quedó, 
p.arte de mi corazón. 

!Oh Alcalá maravilla! 
eres el pueblo más bello 
de los que tiene Sevilla. 
Te conocen por el pan, 
por la aceituna, el albero, 
que adorna con su pre
sencia, 
del Baratillo su ruedo. 

El albero, !que tesoro! 
por más que tierra es oro 
pisado por Joselito, Mano
lete, 
Belrrionte, Curro, Lagar
tijo .... 
y pateado mil · veces 
por esos toros de Urquijo . 

¿ Y del pan que se 
elabora 
desde antaño con 
esmero? 
que más de Gaudaira eres 
Alcalá .... de los Pana
deros. 
Panaderos de hangarillas 
que pasaban con sus 
mulos 
por las ·calles de Sevilla. 

Eres también de aceitu
neros, 
y aceituneras garbosas 
que iban por la mañana_ 
con su canasto de caña 
más · hermosas que una 
rosa. 

Y es Alcalá tierra mía, 
como un inmenso vergel 
rodeada de pinares 
y un parque que es el 
Eden. 
Otro bonito tesoro -
es Alcalá tu Castillo 
que fue bastión de los 
moros. 
Ya dejo de enumerar, 
pues no hay papel sufi~ 
ciente 
para cantar las bellezas 
que posee mi Alcalá. 
que al final del caminar 
en el seno de tu tierra · 
yo quisiera descansar. 
Joaquin Borge GONZALEZ 
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Crónicas Municipales 

La balsa de aceite y el PGOU 
Quedó atrás la visita del Presidente de la Junta de Andalucía. En ella, la 

corporación en boca del Alcalde, expuso cuantos problemas, exigen de uóa 
inmediata solución. Y, una cosa que es de destacar, por lo que a municipio se 
refiere, es la ectuación de los grupos políticos que conforman nuestro 

gastos de adquisición de dos máqui
nas de tricotar. 

. Ayuntamiento. 

Se acuerda subvencionar mensual
mente con unimporte de 60.000 pts al 
colegio públ.ico «José Ramón» con 
destino a · la contratación de un 
psicólogo-logopeda para los alumnos 
de educación especial de dicho 
centro. 

/ 

Todos, dejando un poco las lógicas 
diferencias de ideologías, están de 
acuerdo en la solución de los proble
mas y en la colaboración para su 
resolución. Entonces se preguntaran 
ustedes si el Ayuntamiento es una 
balsa de aceite. No, no lo es. Los 
grupos de la oposición minoritarios, 
pero oposición al fín y al cabo, tienen 
argumentos y propuestas c~ncretas 
de actuación en diversos proyectos, 
con los que no están de acuérdo. En 
el caso del Grupo Popular su princi
pal «campo- de batalla» es el · tan 
traido y llevado PGOU de Alcalá. 
En la intervención de los populares 
en el pl~no que se celebró en el cjne 
Cerventes, dejaroff constancia de su 
opinión sobre el tema, indicando las 
alegaciones, casi cincuenta que han 
frenado su aprobación . Los princi
pales inconvenientes que Alianza 
Popular ve en este Plan, son las altas 
cotas de de cesiones gratuitas de 
suelo, que hacen inviables la promo
ción del suelo restantes, y la limita
ción según los aliancistas, de las 
áreas de implantación in.dustrial, así 
como la obstaculización de las pe
queñas y medianas empresas. 

Así pues, será sobre este tema y 

¿A QUE ~SPERAS . 
-PARA SUSCRIBIRTE 
A ALCALA/SEMANA~-· 

RELLENA AHORA MISMO 
EL BOLETIN DE SUSCRIP-
CION Y ... CADA VIERNES . 
EL PERIODICO FRESOUI-
TO POR DEBAJO DE LA 
PUERTA. CON TODAS LAS · 
NOTICIAS QUE DEBES 

CONOCER. , · 
SUSCRIBETE. YA SOMOS 
MUCHOS. TU NO DEBES 

FALTAR. 

POR SU SEGURIDAD 
CIRCULE POR LA 
ACERA Y CRUCE 
LA CALZADA POR 

LOS PASOS DE 
PEATONES 

AUTOESCUELA 
NTRA. -SRA. / 
DEL AGUILA 

C/. San Sebastián, 19 
TFNO.: ,702321 

sus coordenadas amen de algunos 
que vayan _ surgiendo, en los que 
habrá que tener más información y 
atención. 

Por otro lado, la comisión munici~ 
pal permanente acordó los siguientes 
asuntos. Se concedieron diversas gra
tificaciones, a propuesta de la Comi
sión Municipal de Hacienda, por 
servicios extraordinarios prestados 
por el personal de Intervención. 

Se denegó la petición de un agente 
de la policía municipal, en la que 
solicitó la cancelación en su expe
diente de una nota de sanción 
impuesta en Enero del 83. La perma
nente acordó contraer diversos com
promisos con la delegación General 
de construcciones y equipamiento 
escolar para adecuar los terrenos 
cedidos para una ampliación de la 
Escuela de Formación Profesional. 
Estos compromisos son: pavimenta
ción de los accesos, abastecimiento . 
de agua a · presión de consumo y 
enganche para suministro de energía 
eléctrica. Así como la eliminación de 
cualquier obstáculo que pudiera difi-
cultar las obras. · 

Se concede una subvención de 
50.000 pts a la abadesa del convento 

· de Santa Clara, para contribuir a los 

Se aprobaron las siguientes pro
puestas del Delegado de Cultura: 

- Presupuesto de 104.700 pts. para 
la celebración de los conciertos de 
Otoño. 

- Para ..... la publicación del Boletín 
Informativo Municipal, 296.500 pts. 

- Para la celebración de una expo
sición-inventario del Fondo Artístico 
del Ayuntamiento, 49,700 pts. 

- 1. 970 . pts correspondientes al 
trabajo de labqratorio fotográfico del 
Archivo General de Simancas. 

Estas propuestas fueron aprobadas 
con los votos en contra del portavoz 
del Grupo Popular y del Grupo 
Comunista. 

Se aprobó la minuta de honorarios 
profesionales por dirección a cuenta 
del Pabellón Pomleportivo Munici
pal al arquitecto que dirige las obras 
por un importe de 231.075 pt.s. 

Y por último, se acordó adquirir 
un programa de video cuyo coste es 
de 200.000 pts por haberse iniciado 
los cursos de informática para lo cual 
es imprescindible. 

Paco G.CORDERO 

La Diputación reparará la 
carretera Alcalá-Dos Hermanas 

Como es bien sabido, la carrete

ra que une nuestra población con 

la de Dos Hermanas forma parte 

de uno de Iqs puntos negros de los 

automovilistas. Resulta lamenta

ble contemplar el estado actual de 

. piso con enormes baches y sin 

señalizar, máxime cuando consi

deramos el constante aumento del 

tráfico, sobre todo el de vehículos 

pesados de transportes . 

La Diputación, haciéndose eco 

de esta vieja reivindicación de 

Alcalá, se ha comprometido a 

reparar la carretera en un breve 

plazo. Incluso según hemos podi

do saber, ya se dispone de un 

proyecto de obras y de un presu

puesto concreto. Todo está a la 

espera en este momento de , la 

resolución del concurso de contra

tas que posiblemente se resolverá 

en unas semanas. La Diputación 

tiene pensado incluir una clausula 

en el contrato de obras para que 

las mismas se realicen en el plazo 

estipulado sin ningún tipo de 

demora. · 

au 
LA PATERNAL 

~ 
COMPMIIA ANONIMA DE SEGUROS 

SEGUROS MUL TIRIESGO - VIV.IENDA 
COMERCIO - INCENDIOS - VIDA 

FONDOS DE PENSIONES 
AUTOMOVILES, etc .... 

# • 

ANTON/0 ,FERNANDEZ ALBA 
AGENTE DE SEGUROS 

C/. San Sebastián, 26 TFNO. 705758 
ALCALA DE GUADAIRA 

Quien es quien en el Ayuntamiento 
j 

Rafael -. Martín de 
Agar Valverde 

En la ciudad de la Mezquita, el 4 de mayo de 1.950, nació Rafael. Su 
infancia transcurre entre Córdoba y Priego, pueblo al que · su familia 
marchaba los veranos. Hace bachiller en el colegio Virgen del Carmen de 
Córdoba, fugazmente a los doce años se me paso por la mente la idea de ser 
sacerdote. Finaliza bachiller y Preu, siempre como becario, a los 16 años. 
En el 67 viene a Sevilla para -realizar la licenciatura en Ciencias 
Matemáticas, la hice con beca salario para ayudar en casa, porque mi 
padre había fallecido. Inmediatamente de.spués de terminar como 
alumno, pasa a ser profesor en la misma Universidad. El verano lo 
aprovecha, para asistir a unos estudios Sociales en el Puerto de 
Santamaría. Allí conoció a su esposa Alicia, una sevillana licenciada en 
Filólogía, que le ha dado ya tres hijos y uno que viene en camino. su 
esposa es profesora del Instituto Cristóbal de Monroy. La mili la hizo en 
aviación, como cabo para licenciarme antes. 

Es teniente de alcalde delegado de Hacienda, no figuraba en lista como 
militante d~l PSOE, sino como indépendiente . Sin embargo es integrante 
del sindicato UGT, como funcionario, me daba cuenta de los amiguismos, 
las injusticias y las irresponsabilidades por no buscar más eficacia en 
detrim_ento de los intereses de los ci9dadanos. 

Ha sido durante diez f\ños profesor en la Universidad en Sevilla, 
posteriormente jefe de negociado , jefe de sección, interventor y ahora 
jefe del servicio de Administración General de los Servicios del Instituto 
Nacional de la Salud en la comunidad autónoma. 

Ha ejercido tambien como Analista de Sistemas en Madrid durante 
algún tiempo. Desde sie~pte mis inquietudes iban por la izquierda, he 
colaborado siempre con el PSOE, en todo lo que he podido, desde el empleo 
de mis conocimientos .hasta pegar carteles. Mi permanencia en la política, 
responde a mi deseo de contribuir en la medida de lo posible a que la 
sociedad tenga menos desequilibrios sociales. El eje de mi vida es mi 

. familia, a pesar de que no puedo estar con ella todo el tiempo que quisi~ra, 
mi familia es lo que da sentido a todos los demás aspectos de mi quehacer 
cotidiano, espero que mis hijos y su generación valoren la labor de esta 
generación, la nuestra. Desea aplicar un sistema tributario más progresis
ta. Sú tiempo libre , poco,lo emplea en estar en casa, v·iajar con su familia, 
y .iugar algún partido de tenis. 

Pedro Pablo Aniceto BELLIDO 

c¡f;/eobodoméalicoó 
·dturtado 
MUEBLES-MAQUINAS _DE 

COSER «RE·FREY)) 
ELECTRODOMESTICOS 

EN GENERAL 

C/. GENERAL PRIM,- 1.6 
TFNO.: 700370 · ALCALA DE GUADAIRA 

(Sevilla) 
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CALIDAD 
y · 

CANTIDAD 
C/ SILOS,. 15. 

VIDEO CLUB ·ALCALA 
V- HS-BETA y--2.000 

lw,Jit.Jtz~~~- e .a 
1 LES LLAMABAN LOS HERMANOS T~INIDAD 
' con Glauco Onorato, Gabriel/a Andreini · 
; Autorizada para . todos los püblicos 
i Licencia de distribución y venta ne 180/84 

«NO TE PIERDAS LOS 
JUEVES DE ZALIMA» 

CORDIALIDAD Y. 
BUENA MUS/CA 

CONFITERIA • PASTELERIA • CAFETERIA 

La ··Centenaria 
' 1 

CASA FUNDADA E'4 1860 

MANUEL CABREJA 
ESPEClALIDAD EN 

BIZCOTELAS RE.LLENAS Y 
TOCINO -DE CIELO 

NUESTRA. SRA. DEL AGUILA, 54 
TELEFONO 700169 

ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla) 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO · PSICOTECNICO 

CERTIFICADOS MEDICO-OFICIALES Y 
DE CONDUCIR (1.a, 2.a y motos). 

C/. General Sanjurjo n. º 12 . BI. B . Bajo A 
(Junto a Cruz del Inglés) 

ALC..t~LA DE GUADAI RA 
Horario: De 10 a 1 y de 5 a 8 
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La problemática del Polo de
.Desarrollo ·Alcalareño · 

Sevilla y su provincia presentan un estado crítico dentro del plano Jabóral. 
ps sabido que el polo de desarrollo industrial ubicado en gran parte en esta 
localidad, con una extensión de 174 km2. no ha venido ha resolver las 
necesidades más acuciantes que · hacían faifa para sobrevivir de la caótica 
situación que estamos atravesando. en cuanto al .paro se refiere. Según datos 
de la Consejería de Trabajo, se cifraba en un 19% el paro «estimado» de la 
población -áctiva en Sevilla. · 

La dimensión del grave problema· 
pbliga . prioritariamente .a . evaluar 
objetivamente los resultados; por 
u'nÓs un rotundo fracaso, mientras 
.que otro·s estimai;i que es un~ verda- . 
dera frustración la deficiente planifi~ 
cación industrial. · . · 

Así pues, podemos comprobar 
dentro del estudio socio-~conómico 
que posee el Gobierno Andaluz que, 

· de Jo previsto tan sólo se ha conse-
. guido: ' .. · . · · 

33,45% En cuanto implantación 
de empresas._ 

35,00% En inversiones. . . 
44,25% En cuanto a creación de 

empleo. · 
Apartándonos de los núeros y 

·cifras un tanto· friás, pero que por su 
importancia y las consecuencia·s que 
de ellas derivan, nos obligan a que 
expongamos a groso modo un análi
sis de las causas que propiciaron que 
el desarrollo industrial en esta zona 
se fraguara. . 

- El Estado, por razpnes de políti
ca social no' asumió plenamente el 
'proceso histórico que por ~u especial 
naturaleza demandaba, contribuyén
dose negativamente a que un ambi
cioso pr9yecto de realizaciones no se 
llevara a cabo. · · 

- Carencia de una verdadera in
fraestructura dentro del polo. pues 

. en la mayoría de los casos 1~ empre
sas lo han realizado por sus medios .. 

- Incapacidad por parte de la Ad
ministración de atraer a los empresa-
rios. · 

. - El cooperativismo se siente des
dibujado .en el plano laboral por la 
falt~ de recursos y de una legislación 
que armonice y fortalezca el proceso 
de integración a nivel de Empresas. 

- La burocratización de los órga
nos de gobierno se han traducido, . 
según los antecedentes. en la no 
-ejecución de planes de inversión 
pública que, preponderantemente ha 
supuesto un frenazo a todo un proce
so de industrialización. 

Estos factores a mi entender, origi
naron que muc~as empresas renun
ciaran a formar parte de nuestro 
desarrollo, otras evitaron constituir
se, mientras que las · últimas _no 
mostraron el mínimo interés. De ahí 
se _deduce que el capital invertido en 
esta zona sea en su mayoría sevillano 
el 52% mientras que el 14% repre
senta el capital extranjero y el resto 
nacional. El gobierno autónomo an
daluz conoce plenamente los _aspec
tos- negativos que incidieron para 
fracasar tan estrepit~eote y que, 
actualmente, nos está conduciendo a 
un estado de cierres de empresas. 
por la escasa planificación sectorial 

· así' conío · la inviabilidad de otros 
proyectos. 

Jesíts Téllez, Nuevo Secretario General de 
las Juventudes Socialistas Alcalareñas 

. ((Los qué me han precedido en el 
cargo no han h~cho nada» 

· Un joven de pelo rizado y mediana estatura es el nuevo Secretario General de 
las Juventudes Sqcialistas de Alcalá. Trás un rato de charla uno se da -cuenta de 
que no quiere ser el ,futuro político al que se le considera una persona «cómocta. 
en cualquier cargo. 

En sus primero días de andadura al nos hace partícipes de sus proyectos. 
frente de las JJ .SS. de Alcalá, Jesús En Cultura: puedo decir lo mismo. 
ya ha . detectado el (<Síndrome de Los jóvenes queremos más cultura y 
reclusión y aislamiento» tantas veces menos carnavales... Ultimamente, 
achacado a presidentes y altos car- por ejemplo, en las juveQtudes esta-

. gos. Una enfermedad política que, mos muy molestos con el Ayunta-
según él mismo confiesa, también ha · miento porque ni a las Jornadas 
calado en las estructuras de las sobre contaminación del río Guadai-

. J.uventudes Socialistas alcalare~as. ~:~:~ :~:.c:!s!::0df~v~:J~~~~f ::s~~ 
«Mis predecesores en el cargo no han tros ni otros colectivos de Alcalá 
funcionado . Se han limitado en 'su · , que, sobre todo en materia de Medio 
poi.trona Y no han sabi~o .rnoverse en Ambiente de nuestra ciudad. tienen 
la <;:alle, donqe está• la juventud. Esta mucho que decir». 
es quizá'Ia, caiisa fundamental de que «Mi objetivo más inmédiato 
actua lmente sólp tengamos una -continúa diciendo-- es sacar nues
treintena· de militantes»,_ ' , ·- tra po_lítica de juventud á la calle. 

Jesús Téllez. con un montón de . queremos poner en marcha el Con-
proyectos sobre la mesa, ha_bla de · · sejo de la_Juventud y las Univcrsida-
Desempleo Juvenil, de falta de acti- des Populares que son una iniciativa 
vidades que realmente vayan dirigi- que se han puesto en marcha en 
das a la juventud alcalareña. Contes- algunas capitales andaluzas con muy 
ta con rapiQez y sin titubeos. Tiene . buenos resultados». 
bien aprendido so programa Y quie- Jesús Téllcz. que ganó por mayo-
re, ante todo, que la juventud parti- ría simple, su cargo de Secretario 
cipe activamente en cuantas iniciati- General de las JJ.SS .• pretende apli- · 
vas vayan dirigidas a ella . «En Alcalá car sin titubeos sus ideas. Mira al 
- me dice- no se está trabajando fren te -y no quiere perder ni un 
bien de cara a la juventud. El minuto de sus dos años de mandato. 
Áyuntajlliento. al margen de que Si algún día. como piensa deja su 
está haciendo mejor o peor las cosas. ~ puesto para dedicarse a las juventu-
no cuenta nunca con nosotros. La des provinciales quien; que en Alcalá 
Delegación de Juventud. , que desde la militancia socialista haya subido. 
hase dos meses ha dejado de funcio- que la juventud sea realmente una 
nar ya que la responsable se debe a · fuerza presente en todo tipo de 

· su trabajo como profesora. tampoco actividades. 

La Junta tiene el reto de trazar las 
lineas de un plan económico cuyas 
directrices establezcan un marco de 
actuación que estimule la inversión 
pública y privada con - obetivos y 
prioridades que puedan equilibrar y 
armonizar el desarrollo .rtgional. . 

El diagnóstico de la situaciqn no . 
permite ~slumbrar que la realidad 
que_estamos atravesando se transfor
me a medio plazo, . por el contrario." 
la racionalización de las estructuras 
productivas de nuestras empresas 
pasan indefectiblemente. por rees
tructuraciones que tienden a dismi
nuir la · mano de obra y; por consi
guiente~ a crear un mayor nivel de 
'pobreza en es~a castigada tierra~ 

Por ello, _es , de obligado cum
plimiento el pensar en un sistema 
sustitutivo de puesJos alternativos 
que puedan absorver. la mano de 
obra de empresas en crisis, caso de 
Hytasa e Intelhorce. Mención espe
cial del caso de Sagunto, donde el 
gobierno central actuó salom9oica
mente ante la presión de los sindica
tos y de las cacerolas. Aquí, por el 
contrario, nos encontramos que el 
ahorro andaluz sale de nuestra tierra 
para enriquecer a otras· regiones con 
un mayor . desarrollo industrial. Es 
preciso pues, generar empleo acomo
dándose nuestras emprésas y otras 
tjtae se pueden crear en el futuro, a la 
materia · prima · que ·· poseemos, es 
decir. ·nuestra riqueza agrícola, evi
tando que nuestros pro~uctos salgan 
de aquí para envasarlos fuera . El 

-crear la industria transformadora es 
absolutamente prioritario. Nuestros 
gobernantes tienen la palabra. 

Aristónico FERNANDEZ 

El Alcalde Manuel 
Hermosin, interr~ 
gó públicamente al · 
Presidente de la_/ 

Diputación-. 
El segundo programa de Ra- · 

dio Sevilla: «La Provincia, pue
blo a pueblo», estuvó dedicado 
el pasado martes íntegramente a 
nuestra po~Jación. Frente a freo- · 
te los micrófonos de la SER 
reunieron al Alcalde de nuestra 
ciudad. Manuel Hermosin, y al 
presidente de la Diputación sevi
llana, _Miguel Angel del Pino. 
Entre ell_os. como moderndor y 
coordinador. el Director de-- los 
Informativos de la SER de An- · 
dalucía, Pepe Fernández. . Sin 
duda, el aspecto más releva.nte 
del programa lo protagonizó el 
propio alcalde . Hermosin que 
desde el primer minuto del-prO:
grama adoptó una posición ofen- , 
siva que le situó en la primera 
plana del encuentro. Manuel 
Hermosin. refiriéndose a la visi
ta a nÚestra ciudad de hace tres 
meses de Miguel Á ngel del Pino, 
llegó a decir que «aunque tomó 
muchas notas no veo por ningu
na parte que se traduzcan en 
realidad». El Pcesi_dcnte se mos
tró conocedor de toda la proble
mática que actualmente azota a 
Alcalá y respondió en todo mo
mento con planes y proyectos 
esperanzador. Las Barriadas. el 
Gabinete de Desarrollo Econó
mico. el Patrimonio Municipal, 
etc. etc_ 

/ 
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- (Viene de _la pag. 1). 

"El Paisa" v, sus dos amigos canarios, 
presuntos homicidas de . "la Julia"-

Las-fuentes consultadas por este 
periódico destacan en todo mo
mento el protagonismo jugado en 
la clarificación del «crimen de la 
juJia», por los funcionarios adscri
tos al Grupo· Operativo de la 

- Comisaría de Policía de Alcalá. Su 
-perfecto conocimiento y segui-
miento én nuestra ciudad hizo que 
rápidamente s~ centraran las sos
pechas sobre los dos hermanos ' 
canarios que llevaban algo más de 
un año hospedados en una institu
ción benéfica, de Alcalá. Al pare
cer, las prue~as últimas q;ue lleva
ron a las definitivas sospechas . se 
lograron al encontrarse unas ropas 

usadas de las que los dos. herma- · 
nos, se desprendieron antes de 
partir b.acia las lslas Canarias. 

Según hemos podido constatar, 
uno de los hermanos canarios que 
presuntamente asesinaron a «la 

. Julia» se beneficiaba de las ayudas 
que o(recía la Delegación de Asis- · 
tencia Social del A yuntaririento ya 
que, al parecer, era padre _de un 
niño con una joven alcalareña. 
-Así', pues. el caso parece estar 

resuelt9 desde el punto de visia 
,_. policial, desmintiéndose así ciertos 

comentarios escucados en nuestra 
ciudad sobre que este homicidio 
no sería aclarado, dada la escasa 

relevancja social de· la víctima. 
Una vez más queda confirmada la 
~ficacia de ·1a investi~a~ión policial 
y reva_lidadó el~ título de aquel · 
programa de radio famoso en lo~ .. 
años cincuenta: «El criminal . nun- . 
ca gana». 

ALCALA/SE_MANAL publica
rá en próximas -ediciones. un .serial 
completo sobre este luctuoso ~u-ce
so que acabó con la vida de Julia 
Portillo Marcos, "la Julia'', por 
cinco mil míseras pesetas, ofre
ciendo a nuestros · lectores una 
detallada película de los hechos y 
las circunstancias que concurrie
ron en los mismos . . 

Las · consumiciones-de· la Caseta .. Municipal 
Según una nota informativa que 

nos facilita el . Gabinete de Infor

mación Municipal, el importe de 

las· consumiciones ·ocasi~nadas ~Íl · 

la Caseta -Mun~cij>al durante la . 

pasada feria de Agosto, se desglo

sa de la siguiente manefa, que 

repr~ducimos, para tina mejor in

formación: 

1.-Homenaje ~ª ~c1d: 175.000 

ptas. 

- 2.'-Pla~as Corporación: 139.000 

ptas. : 

}.-Invitaciones: · 

3.1.-Artistas: 122.225 ptas. 

¡ ---~--

:~/ titrt:iii! 
Ji~lcalá 

e LIMPIEZA DE OFICINAS . 
COMUNIDADES . LOCALES . 
OBRAS. ETC 

e LIMPIEZA DE CRISTALES 

e FREGADO Y ASPIRADO DE 
MOQUETAS . 

e PULIMENTADO Y ABRILLAN
TADO DE SUELOS 

C . SOR EMILIA. 3 y 5. bloque 2, 
bajo-O 

TFNO .: 70-70-83 

ALCALA DE GUADAIRA !,SEVILLA ! 

. 3.1.1.-Academia M.Pereira: 
3.750 ptas. 
~ 3.1.2.-Acádemia M.Benítez: 
2.800 ptas. 

J :fJ·.-Adii~: 10.llQ ptas. 
3.1.4.-Los Morancos de Tria-

na: 16.470 ptas. . . 
3.L5.-CuadrQ de baile: 1.625 - . 

ptas. 
, 3.1.6.-Chirigota Pies Redori_. 

do~: 9. 750 ptas. 
3.1.7.-Los Bombines: 9:120 . 

ptas. 
3.1.8.-0tros artistas: 11.100 

ptas. ' .• . 
3.1.9.-Tickets: 57.500 ptas. · 

3.2.-Personal Ayuntamiento: 
128.295 ptas: 

] .2.1.-Policí~ . -~unicipal: 

79.550 ptas. 

3.2.2.-Bomberos_: 47 :765 ptas. · 

3.2.3.-Vigilantes casetas: 2. 750 

ptas. 

3.2.4.-1,:~]éétricos: 250 ptas. 

3.3.~Delegados, 2~.415 _pt~s. 
' .• ~ 

3.3.1.-Educación: 1)00 I;Jtas. 

3.3.2.-Limpieza:· 3.070 .. ptas. 

· 3.3.3 .. -Culhn'a: 9.650 ptas. 

3.3.4.-Deportes: 4.670 p~as. 

3.3.5.-Alcálde: 1.725 ptás-: 

TOTAL: 588.535 ptas. · 

CONSULTA DE 
MEDICINA" NATURAL 
Masajes de rehabilitación de_: colµnu~a 
yertebral (artrosis, hernias · discales, · 
escoliosis), rehabilitación .gener~l, _· 

AEROBIC · 

- Consulta: 5~30-·a· 8,30 

LA PLAZUELA, 9, 1. • A - ALCALA . DE GUADAIRA 
Información: telefono 63~06016 _(todo el día) 

--«No tengo _maestra en mi colegio ... » 
--«Tendrá el delegado de Educación otros problemas más importantes» 

. . .. 

La otra cara de la 
visita del Presiden te 

Sin duda alguna, cuantos seguimos al Presidente de la Junta en su reciente 
visita a nuestra ciudad pudimos comprobar como se iban produciendo una serié 
de anécdotas, mu típicas en estos _casos, que no nos resistimos a publicar. 

--Con toda seguridad, la los mandatarios de nuestra cor
~ayor anécdota es la que cuaja- poración municipal. Una vez 
ron el propio Presidente Barbo- comenzada la visita, las -,,mentes 
lla, el Camsejero de Educación, perspicaces» quisieron observar 
.Manuel Gracia y un resalado las corbatas monocolor de los so 
alumno_ del ·colegio . Francisco cialistas de nuestro · Ayunta
Mesa. Les contaré. Ni corto ni miento. Se daba la coincidencia 
perezoso, cuando el Presidente~ que un buen _número de ellos 
caminaba por SAIRU, el peque- lucían destacadas corbatas rojas 
ño se acercó para denunciar que sobre trajes, preferentemente, a
«la maestra del colegio hacía zules Y grises. Alguien dijo que 
semanas que no aparecía ya que · era costumbre de otro tiempo _Y 
había tenido un niño y el De)Pg~- que . todavía se seguían utilizan
do Provincial de Educación no le do · eri las «grandés ocasiones». 
daba la gana poner un sustitu- De forma no menos significativa, 
to». El Presidente y el Consejero, nuestro Alcalde y el Presidente 
un tanto perpejlos por la rotun- de la Junta _eran de los únicoa 
didad del menor, quisieron a- que llevaban corbatas de otro 
tejarle explicándole «que segu- color. 
ramente no sería por gusto del -En el cine Cervantes fue, no 
Delegado, sino porque habría obstante, en el que con mayor 
otra serie de problemas que lo rapidez se amontonaron las a
impedían». A esto, el.niño, con nécdotas. A la salida del acto, 
más rotundidad si cabe, le con- todos los altos cargos de la Jun
testó: «no, si no soy yo quien lo ta que se desplazaron hasta 
dice, nos lo ha dicho así nuestro nuestra ciudad se precipitaron 
Director»... . ~ hacia la Confiteria de «San Joa-

. . -De cualquier forma, las a- · quín». El Consejero de Educa
nécdot,as más «vistosas» y «oi.: -ción, que no estuvo atento a la 
das» las protagonizaron nues- operación, tuvo que ser rápida
tros ediles municipales. Todo · mente informado: «compre, se
comenzó con el retraso e los · ñor, bizcotelas que como su 
· aliancistas y de más de un .con- mujer se entere que a estado e 

, ·. ceja! socialista. Se ve que los Alcalá y no le lleva tan exquisito 
, conflictos de última hora no pu- dulce -verá lo que le va a 

' 
1 sieron demasiad,o de acuerdo a · armar» .. .. 

-CONSULTA 
- NATURISTA 

·. - QUIROMASAJISTA 
- PESO PERFECTO, 

(CLASES DE 
ADELGAZAR) PESO PERFECTO 

~~ 

7 

C/. MAIZ, 2 - ALCALA DE GUADAIRA - TELF. -704314 
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L.Ábr.l!_rj-.C\ 
.-((lgu_rtj~n 

ietue,«e1eia. 
~~os. 1?,av.ólt 

PAPELERIA 
MATERIAL ESCOLAR 
LIBROS DE TEXTO CORTE DE PELO 

ADAPTADO A CADA 
ESTETICA * 
C/. GARCIA PEREZ DE 
VARGAS n.* 2 

C/. CORDOBA S/N. 
(BOA. SAN AGUSTIN) Tfno.: 70757~ 

«VISITANOS Y 
NOS CONOCERAS» 

lAllMA 
Dl~t~lftA 

TUS AMIGOS 

PICULI 
,lOSE HERRERA OROZCO 

. 'i ' 

e TALLE'R DE REBOBINA-
D O DE MOTORES EN 
GENERAL 
e CONSTRUCCIONES DE 
MAQUINAS BOBINADORAS 
MANUALES Y ACCESORIOS 
PARA BOBINAJES. 

GRAN STAND DE GRUPOS BOMBA Y MOTORES 
DE OCASION , 

TFNO. 702493 
CALLE SAUCE, 75 

ALCALA DE GUADAIRA 
(SEVILLA) 

"'" 

Cerquera 
OPTICA 

·oRTOPEDIA 
COMPROBAMOS 
SU VISTA 

_ SIN COMPROMISO 
D~ COMPRA 

C/. Santander, s/n. e· Teléfono 70-11-26 
(Frente ambulatorio) . 

ALCALA/SEMUAL 19-10/26-10 

« Visité Alcalá porque no se 

Entrevista con José Rqdríguez de la Borbolla 
Nos ~cercamos al Presidente al final de la visita. Mostraba una complacida 

sonrisa y parecía relajado. De fondo, sobre nuestras cabezas, planeba aún el 
murmullo in"cesante de toda la tarde, el stress ocasionado por cinco horas de 
condensada visita. · 

El Presidente de la- Junta, 
había discutido unos momen
tos antes con los componentes 
del Gabinete de la Presidencia 
que se habían desplazado hasta 
nuestra ciudad y que sabían · 
perfectamente que «a las nueve 
menos algo» la visita debía con
cluir para poder entregar en 
Sevilla los premios del Festival 
de Informativos, que celebraran 
la clausura. Péro el Presidente 
se quedó una hora inás en Alca- · 
lá. Cambió el protocolo, por · 
unas últimas reflexiones con 
Manuel Hermosín. 

- Presidente comienza usted en Al
calá la visita oficial a la provincia de 
Sevilla. ¿Po"r qué concretamente en 
nuestra población?. 

Bueno, no es concretamente una 
visita a Sevilla: · es una visita al 
mu_nicipio de Alcalá y es la primera 
población de Sevilla que visitó ofi
cialmente como Presidente de la · 
Junta de Andalucía. ¿Por qué?, pues 
porque creo que Alcalá es un munici
pio significativo de · lbs · problemas 
que hay en Andalucía. de la ~ompo
sición social andaluza y de la crisis 
económica. Hay que tener en cuenta, 
por ejemplo, que Sevilla y su comar
ca, su área metropolitana, ha sufrido 
un detcri,oro important(? c_n pérdidas 
de trabajo industrial. .·Y.- con todo. 
C!"eO qu'ó '. Alcalá es -~·n , municipio 
significativo.de un trabajo que se está 
haciendo. Avuntamiérito, Junta de 
Andalucía, ·C~presarios y otras fuer-

zas sociales y políticas están intentan
do encontrar soluciones desde aquí. 
en definitiva, puedo deciros que he 
venido a vuestro pueblo porque, a 
pesar de · todo, yo creo que inuy 
fundamentalmente gracias a la labor 
del Ayuntamiento, aquí no ha decaí
do la esperanza. Y he venido, yo 
también a recibir esa esperanza. 

- ¿ Qué pret~nde subrayar el Presi
dente de la Junta cuando visita unos 
pueblos y no otros?. 

No hay nada que subrayar a no ser 
la imposibilidad material de acudir 
uno a uno a to_dos los pueblos 
andaluces. 

- Sr: Roríguez de ··1~ · Borbolla, 
sobre Alcalá se está cerniendo en los 
últimos meses una especie df: «halo 
protector» en varios terrenos. Desde 
el intento de descontaminación del río 
Guadaira a la proyección económica 
de multitud de iniciativas para la 
creación de empleo. y pasando, cómo 
no, por el hecho de que sea Alcalá el 
primer municipio de la provincia que 
usted visita. ¿Cómo podemos expli
carnos esto?. 

Me alegro de que desde la prensa 
se constate que la Junta se vuelca 
·trabajando. Quizás k~ que pasa es 

· que los compañeros del Ayunt~míen
to son gente avispadas y teriaces y 
que por ello les cunde la tarea. En 
todo caso _Alcalá soporta graves pro-

. ble~'as, como el referente al empleo, 
· que · exjgcn una gran atención. 

- · C~mo usted acaba de ~o~statar, 

señor Presidente, Alcal_á ostenta en la · 
actualidad una de las cotas más altas 
de índice de paro en España. Concre
tamente son casi 7.000 las personas 
que actualmente están sin empleo en 
una población activa que no supera 
las quince mil personas. La Junta 
declaró hace unos meses esta zona 
como de «acción 'preferente» ¿En qué 
medida se va a notar a corto y largo 
plazo?. 

Creo que los alcalareños ya están a 
la vuelta de los llamados «milagros 
económicos», hartos igualmente de 
polos de desarrollo que se vienen 
abajo ántes de que concluyan. Nues- · 
tro compromiso es más modesto y 
por ello ganamos en óredibilidad con 
el trabajo de cada día, logrando en 
las diversas administraciones (auto
nómica y locai entre otras) agilicen 
su ge_stión, aplicando sin demoras las 
ayudas y _subvenciones establecidas 
con carácter gencraJ por la Junta, 
etc. etc.: Confiamos en que de aquí a 
la primavera se vean resultados-posi
tivos. Ya, aunque muy modestos, 
hay algunos resultados. 

- Antes de entrar de lleno en el 
Gabinete de DesarrollQ Económico, 
hay una cuestión, Señor Presidente, 
que nos gustaría aclarar. Según tene
mw; entendido, su predecesor en el 
cargo, Rafael Escuredo, intentó revi
talizar la economía alcalareña a tra
vés de la canalización de las inversio
nes públicas en esta localidad. Con su 
llegada a la presidencia el enfoque 
parece haber cambiado y ahora se 
pretende; en '.vez de basar toda la 
iniciativa en la · inversión pública, 
buscar la revitalización del sector 
privado. ¿A qué se debe ese nuevo 
enfoque?. 
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ha perdido la esperanza» 
(Viene de la pagma anterior) 

En todo caso deberíamos hablar 
de una visión global de la economía,. 
Para mí no se trata de contraponer 
iniciativa pública a privada, y en el 
caso concreto de Alcalá se realizan 
fuertes inversiones en viviendas y 
escuelas, por ejemplo. Pero ¿cómo 
canalizar decenas o centenares de 
iniciativas de pequeña y mediana 
inversión? ¿cómo recuperar iniciati
vas, producciones tradicionales , o 
poner en marcha nuevas ideas, tec
nología, etc.? . Lo importante hoy es 
lograr que ni una sola peseta, que ni 
-una sola iniciativa productiva quede 
ociosa y en ello estamos. 

- El Gabinete de Desarrollo Econó
. mico, Sr.Presidente, ha prometido a 
través de este samanario la creación 
de 300 puestos de trabajo en un 
período inferior a nueve meses. Su 
labor, de todas formas, se entiende 
más como la _de un gestor de proyec
tos e iniciativas de acuerdo con los 
planes y ayudas de la Junta que como 
un realizador en SÍ de empleo, ·¿Se 
puede afirmar que la labor del Gabi
nete se entiende como un «organismo 
puente» entre la planificación . de la 
Junta y cada municipio en concreto. 

Se ha partido de la idea de que en 
cada situación de crisis tan aguda 
como la que padece Añdalucía, y 
muy concreto Alcalá, la corporación 
municipal no puede cruzarse de bra
zos en problemas, como es el caso 
del desempleo, que no son de su 
estricta competencia. Siendo esto 

. así, y contando la corporación con 
valiosas y desinteresadas colabora
ciones, Gomo es el. caso de la mayorí~ 
de los , que forman el Gabinete, lo 
que se intenta es sistematizar y 
encauzar con rigor profesional las 
Jllúltiples iniciativas que se producen 
en el pueblo. 

El Gabinete ,de Desarrollo es, en 
este sentido, un instrumento técnico 
y cuanto más rigor profesional consi
ga tanto mejor. Pero no se puede 
deslindar su cqm_ponente social, su 
fil,osofía, que se basa esencialemente 
en la idea de la concertación de los 
agentes sociales. Y no olvidar. tampo
co que el Gabinete tiene como 
soporte fundamental, como impulsor 
e inspirador político el conseso de la 
Corporación y a su alcalde personal-
mente al frente. · 

- ¿Se puede considerar al Gabinete 
de Desarrollo Económic(? puesto . en 
marcha por el Ayuntamie_nto de esta 
localidad como una «experiencia pilo- . 
to» de la Junta de Andalucía? · ¿Exis
ten otros Gabinetes similares en la 
comunidad autónoma? 

Creo que es una iniciativa valiosa, _ 
desde luego. Ahora bien, cada pue- ' 
blo tiene características propias muy 
acusadas y no en todas - partes se 
encuentran tantas ·colaboraciones o 
se dan circunstancias económicas tan 
~iversificadas como en Alcalá. Ubri
que, por ejemplo, depende en gran 
medida de la industria de la piel y el 
IPIA ha colaborado decisivamente 
en su relanzamiento. En Lebrija , 
Bailén y Vélez-Málaga se est.án reali
zando experiencias inspiradas en la 
misma filosofía pero, repito, en cada 
lugar es necesario pegarse mucho al 
terreno y nó precipitarse en destacar 
generalidades. -

- Sr. Presidrnte, la planificación 
económica de Alcalá, según las pre
tensiones munidpales, parece que va 
a decantarse esencialmente por la 

recuperaéión de sectores infraesplota
dos más que por la creación de un 
nuevo «polo industrial». ¿Cómo ve el 
Presidente de la Junta este enfoque? 
¿ Van en este sentido las propuestas de 
planificación económica de su go
bierno?. 

Se trata tanto de recuperar secto
res infraesplotados como de atender 
nuevas iniciativas. Lo de los «polos» 
era ota cosa, de la época del desarro
llismo y la «dedocracia». Hoy es 
preciso convencer y aunar volunta
des y esto no debería olvidarse 
nunca. La planificación, la concerta
ción y el impulso desde la base no es 
contradictoria sino enriquecedora de 
Is planes de la Junta. 

- Dejando a un lado el terreno 
económico, Sr.Presidente, tenemos 
que tocar ineludibleme_nte una cues
tión que saltaba a los medios de 
comunicación sevillanos el pasado 
verano. se trata del espinoso asunto 
de unas contratas para construcción 
presuntamente ilegales por la familia
ridad de uno de los propietarios con 
concejales socialistas del Ayunta
miento. Pero, dejando a un lado este 
tema concreto, se dijo, en aquellas 
fechas que este tipo de corruptelas era 
muy frecuente en los municipios de . 
poca población. ¿Qué lectura concre
ta tiene Rodríguez de la Borbolla 
como Prsidente de la Junta y como • 
Secretario General del PSOE de An-

revuelo inicial de la visita, se podrá 
hacer una valoración sopesada ... 

He salido muy contento de Alcalá. 
. La valoración que hago del viaje es 

muy positiva. Andando por esas 
nuevas edificacior:ies de Alcalá, de 
Oromana y saludando a \os vecinos 
me he encontrado con l&_s profundas 
raíces que tengo en este pueblo. 

Me ha entusiasmado el empuje 
que desde el Ayntamiento se le está 
dando a cuantas iniciativas se presen
tan y el apoyo que se está recibiendo 
desde los diferentes grÚpos sociales y 
políticoas. tratando de buscar una 
salida esperanzadora que propicie el 
desarrollo económico de Alcalá. de 
todas foras como ya dije en el cine 
Cervantes, las nuevas viviendas que 
se construyen, el Polideportivo y los 
proyectos ya puestos en marcha por 
el Gabinete no son más que peque
ñas muestras ya que los problemas 
son muchos. Tengo la certeza de que 
si seguimos trabajando en esta línea, 
desde las iniciativas de todos y cada 
_uno de los vecinos y con el apoyo 
emprendedor del Ayuntamiento que 
preside Manuel Hermosín , los pro
blemas se irán solucionando. Estad 
seguros de que contareis con el 
apoyo institucional de la Junta de 
Andalucía que ha cobrado realidad 
con · esta primera visita oficial a 
Alcalá. 

Poco a poco, el coche oficial del 
Presidente baja la cuesta de Oroma-

dalucía?. 
Ni como Presidente andaluz ni 

como Secr~tario General del PSÓE
A, permito ninguna clase de corrup
ción y los tribunales, además, están 
para dictaminar las responsabilida
des pertinentes. Crs!O, igualmente, 
que.la agrupación local del PSOE-A 
en Alcalá goza de muy buena salud y 
sus problemas de partido se solven
tan en base a la aplicación de unos 
estatutos democráticos. 

----.na. Vuelve de nuevo a Sevilla, a la 
calle Monsalves. En Alcalá, muchos 
se preguntan ahora en qué quedará 
todo. Alguien recuerda las palabras 

- Por último, Sr .Presidente, su
pongo que un tanto alejados del 

del Presidente en su toma de pose- _ 
sión: «Nuestra imagen será el tra- Z 
bajo». El Gabinete de desarrollo Z 
Económico parece ser una buena 7 

· ocasión para demostrarlo. Alcalá, 7 
lejos de tópicos y mitificaciones pa- 7 
naderas, parece qlle empieza a afron- l 
tar el presente, siempre debe quedar l 
un camino para la esperanza. _, l 

J.C. l 
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¡LOS REYES ESTAN EN MULTIMOTO! 
¡MULTIMOTO ES EL REY DE LAS BICICLETAS! 

POR ESO LOS PRECIOS SON DE REGALO 

CONSULTENOS TLF: 704113 
- ADEMAS-

ADQUIERA YA SU MOTO: 

~ o 
~ 

e SIN ENTRADA 

e 42 MESES PARA PAGAR 
TODAS LAS MARCAS 

alleres 
MINI'• 

¡A{JTOMOVILISTA! 
CONSEJOS PRACTICOS 

7) CUANDO Rl=PARE ALGO DE SU COCHE RECLA
ME LAS PIEZAS SUSTITUIDAS, TIENE 
DERECHO 

8) EXIJA TARIFA DE TIEMPOS (NO SE DEJE 
ENGAÑAR) 

9) TODA REPARACION TIENE UNA GARANT/A, 
EX/GALA 

Manuel de Falla, 18 * Tel~fono 70-46-12 

9 
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~ 
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MODA EN -! . I 

ALGODONl 
I 

C/. LA PLATA, 9 ~ 
. I 

Vallejo 

~ 
ESTACION DE SERVICIO 

e NO PETROLEE SU MOTOR, UMPIELO CON DESENGRASANTE 
e PINTE LOS BAJOS DE SU COCHE 

¡ PRECIOS ECONOMICOS ! 
Arahal, 21 - Teléfono 700853 

ALCALA DE GUADAIRA 
(SEVILLA) 
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Jaimito el tocón 
y la profe cañón COlOR 

ALVARO VITALI (Jaimito) 
tw:YAíl USSWJIB· ALFREDO PEA ·IDl!ifm NOSOTROS VAMOS AL ·GRANO . 

POR ESO TENEMOS YA LAS 
NOVEDADES PRESENTADAS 

EN: v 

Sonima0 84. I 
22 SaMa laternacional de la lmapn,el Sanidot, y la Electrónica · !! 
Barcelona del 1 al 7 de Octubre 1984 ····· 

C/., -MA_IRENA, 65 · 
TEL.EF. 70 06 88 

CON . LA GARANTIA DE LAS 
DISTRIBUIDORAS Y MULTINACIONALES 

ottD .Jo. 
~ . ._..w~~..i: ~-~4f,;,,.~ 

. ív1~~1JA 
H O M E VI DEO 

60 AÑOS DE GRAN CINE 

C!IC 
VIDED 

CIC-RCA/Columbla _Plctures Video; 

y 
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Y EN · PREPARACION PARA 
NOVIEMBRE, PRESENTAD!" POR 
WARNER: LO MEJOR DE BRUCE LEE: 

«OPERACION DRAGON» 

1 . 

.. t ~,' 
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· .:orría el minuto 79 y Jaime cabeceaba espléndidamente de esta forma. 
Era el 4-2. 

Emoción a raudales~ goles de-bella factura y 

E 'sto -se 
. 

anima 
Si la salsa del fútbol son los goles, hoy vimos siete ( 4-3) y pudieron ser más. Si la 

emoción · es otro de los alicientes de un buen partido también la tuvo el Alcalá
Cortegana y ~n· abundancia. En pocas palabras, los afiéionados han disfrutado hoy en 
el Francisco Bono de un espectáculo futbolístico, algo que trás la primera parte pocos 
presagiaban. 

Ocurre que, aunque el Alcalá se 
fue al descanso ya con 1-0, la 
segunda parte fue donde vimos 

· fútbol del bueno, con jugadas de 
cierta calidad que hicieron que las 
palmas echaran humo. El Alcalá 
que llegó a tener 2.:n a su favor vió 
como se le complicaban las cosas 
por un discutido u absurdo penalti 
· de Linares. Todo esto cuando lo 
estaba bordando. Pero a partir del 
2-1 llegó el-nerviosismo, sobre todo 
en la defensa, Blanco estuvo hoy 
muy indeciso, y el Cortegana, que 
llegó cuatro veces a puerta marcó 
tres goles, consiguió el empate en 
una jugada en que se _ reclamó 
offside, cosa que ocurriría en va
rias ocasiones, puesto que hoy los 
auxiliares viniei:on de turistas y 
estaban de más. 

Con el 3-2 ll;l cosa volvió a verse 
más clara para el Alcalá que si hoy 
no hubiera errado tanto en la 
puntería habría marcado, sin exa
gerar, cuatro goles más y, en 
cambio, pudo perder el partido 
también. Así es el fútbol. Y esto es 
lo que la afición quiere. Marcaría 
otro gol el Alcalá que aseguraba el 
triunfo puesto que el tercer tanto 
de los onubenses llegó ya en el 
último minuto. Al final, la hincha
da salió satisfecha por lo presen
ciado' y, de seguir así, esto, seño
res, puede ser interesante. De mo
mento, la cosa se anima. El Alcalá 

para arriba y un recurso ganado. 
!Casi ná!. 

Datos del partido 
Resultado: Alcalá 4, Cortegana 3. 
Cortegana: Nino; Gabi, Mario (Ma

nolín), Salvi, José Mari; Paco, López, 
Gume; Paco Félix (Gómez), Ramón y , 
Juan . 

C.D.Alcalá: Blanco-; Agustín (Piña), 
Linares, Guitar, Navarro (Carmona); 
Oliveros, Jesús, Peña; Rogelio. Bellido 
y Jaime. 

Arbitro: Sr.Peralta.Rodríguez, de San 
Fernando. El hombre no estuvo muy 
desentonado, 'fueron sus auxiliares quie
nes ie condujeron a errores. 

Minuto 20; Goles: 1-0 internada de 
Rogelio cuyo pase mortal lo remata 
Bellido. Minuto 47; 2-0: Internada de 
Jaime por su banda y el centro lo remata 
de cabezazo espléndido Bellido. 2-1: 
penalti discutido de Linares a Ramón. 
Lo lanzó de forma imparable José Mari, 

· era el minuto 59. El 2-2 llegó en el 
minuto 63. El exterior Juan, ante la 
salida indecisa de Blanco y en posición . 

· dudosa. 3-2: remate de Oliveros que se 
va al larguero. El balón hacia abajo y 
gol que da el colegiado al considerar que 
botó dentro. Es el clásico gol fantasma. 
Era el minuto 79 y ocho más tarde Jaime 
remataba impecablemente de cabeza 
una falta-, desde la derecha, establecien
do el 4-2. A falta de un minuto marcó 
Gómez el 4-3, otra vez en posición 
dudosa. 

J.F. 
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DE.P.ORTES 
2ª R_egi9:q.a1a. Grupo 4º: El Utrera
Oroman-a ... se· tendrá que jugar 

El partido que se suspendió al no presentarse el Oromana se tendrá que jugar de 
nuevo ya que la incomparecencia del eq1:1ipo alcalareño se justifica en la no 
contestación a la petición del Utrera para adelantar el partido. El Utrera no lo 
consideró así y orgánízó el partido sin la autorización del Oromana. con lo que el 
fallo estuvo· en los utreranos. 

Voleibol 
Liga Seni~r Femenina: , Primer 

partido. . , 
Nav. Dos Hermanas O C.V. Alcalá 3. 
parciales de 6-15, 13-15 y 2-15. 

Ljga Senior Masculina: 
Esquimo Dos Hermanas O, C.V. Alcalá 
3. 

. El recurso ganado del Alcalá. 
Con un poco de retqtso. el Comité de 

apelación dictaminó a favor ,de !a recia- . 
mación del Alcalá sobre la alineación 
indebida de un jugador de la Palma. 
Ahora, el partido, uds. ya lo sabrán, 
tendrá que jugarse de nuevo, pero esta 
vez en campo neutral. Las reacciones c;:n 
el seno del C.D Alcalá ·han sido de 
júbilo ante esta decisión y, aunque aún. 
no se sabe nada del nuevo· partido, se 
confía en un resultado positivo que aupe 
al equipo a lo alto de la tabla. 

Otros -resultados 
ª Regional B. Grupg_Á.º: La Barrera l. 

La Peña 3; Dos Hermanas-2, Alcalá B 3; 
Oromana ' 4. _Los Palacios B 5 . 

2ª Regional Juvenil Grupo l:.La Liara 
O, Mass-Aeka 1; Sap Agustín 5. C.Blan
ca O; Lebrijana o,; Oromaµa O; PablÓ VI 
3, C.D.Utrera l. 

1 ª Regional Infantil: E.San Agustín 2, 
U.O. Morón 1; P. Carmona O C.D. 
Mosquito 4. 

Regional ' Preferente Juveniles: Real 
Betis 2. C.D. Mosquito f. 

. . · Jesús TELLEZ 

Ajedrez 

XXVIII Campeonato de España por: 
equipos de Clubs. 

Durante los días 22 al 30 de Octubre, 
se celebrará en Benidorm · 1a 'Fin-~I del · 
Campeonato de España de Ajedrez de 
Clubs de Primera y Segunda División.· 

Jugará en Primera División los equi
pos catalanes de Vulcá, Barcinona, 
Barcelona y U.G.A, el Gambito de 
Valencia, Nifsa-Cida de las Palmas. 
Peña Rey Ardid de Bilbao, Cavadonga 

de Gijón y los sevillanos del Círculo 
Mercantil y Círculo de Labradores. 

·En Segunda División lo harán los 
catalanes del Tarrasa, Tarragona, Volea 
«B» y Olet de Gerona, Grculo Merca~ 
til de S<).n Sebastian. Círculo Goya de las 
Palmas, _Real Oviedo. Endasa de Ali
cante, Ateneo Marítimo de Valencia y 
la Peña Ajedrecística Oromana de Alc~
lá de GuadaiTa. 

Campeonato Proviitcial por equipos. 
Comenzó el Campeonato ·Provincial 

por equiMS. de Clubs •. en todas sus 
categorías -,lcanzando. l?.s equipos alca
lareños los siguientes resultados: En · 
Categoría Preferente. Oromana«A» 35 
Oromana «Mass» 0,5; Oromana-Cruz
campo 1 Labradores «A» 3. En Primera 
Categoría, Oromana Jv.«B» 1 Oromana 
«B» O (tres partidas. aplazadas. En 
segunda categoría, Oromana«C» 1 Sal
vador Allende 3; Oromana Jv.«A» is 
Brenes 1,5. En Tercera Categoría, Oro
mana Jv. «C» 3 Mercantil Jv. J ; Aznal
collar 2 Oromana «D» 2; Tablero Coria
no «A» 3 Oromana«E» l. 

Juvenil y veteranos de A,calá. 
. Arsenio Rico con 4 puntos. seguido 

de J, de la Cruz, A. Nuevo. P. Rubio y 
F. Alcaide. marchan en cabeza del 
Campeonato Juvenil dc:; .Alcalá. mien
tras E:ugenio Sanabria y Esteban Fer
nández, son líderes en el Torneo de 
Veteranos. ambos con 4 puntos. Dichos 
Torneos se disputan los sábados a partir 
de las 6 de la tarde en los locales de. la 
Peña Ajedrecística Oromana. 

. El Motocross Alcalareño en alza. 

Puede asegurarse sin falso fanatismo 
que el deporte.de la moto vive horas de 
gloria en Alcalá. A ello contribuye de 
una manera sustancial la escudería Cas
trq cuyas participaciones se cuentan por 
victorias. Y si no a los datos nos 
atenemos, juzguen ustedes: 

Osuna, 23 de Septiembre. Campeona
to de Andalucía. 

Categoría Junior, 125 e.e . 

Jº Luis ~ello: (Alcalá) ~TM: 
2° Enrique Salmerón: (Gi:anada) Riegu. 
3° Juan Manuel Galán: (Alcalá) Derbi. 
4° Manuel Gámez: (Alcalá) Puch. 

. Clasificación General. 
lº Luis Tello: (Alcalá) KTM . 
2° Juan Manuel Salmerón: (Alcalá) 
Perbi. 
3° Manuel Gámez: (Alcalá) Puch. 

'·';-,,,, 
~ El 26 y 27 de Septiembre en prueba 
celebrada en Barcelona, en el velódro
m<> recien inaugurado, lndo-Motocross 
Internacional. que arrojó el siguiente 
res~ltado: · 

Categoría Super. 
1° Harris Evers: (Bélgica) Huescuama. 
2° Kramaker: (Bélgica) Honda. 
3° Kingarder: (Austria) KTM. 

. 4° Juan Otero: (España) Zuzuqui. 

En categorías juveniles y juniors. 
1° Luis Tel10: (Alcalá) Puch. 
2°Francisco Míguez: (Alcalá) Puch. 
3° Francisco ca.n.:iona: (Sevilla) Puch . 

En Almodovar del Rio tuvo lugar el 7 
de ·Octubre la final del Campeonato de 
Andalucía con estos resultados: 

80 e.e. Juveniles. 
1° Francisco Míguez: (Alcalá) Puch. 
2° Juan José Acosta: (Cádiz) Puch. 

Clasificación final. 
1° Franciscd Carmona: (Sevilla) Puch. 
2° Antonio Roman: (Cádiz) Derbi . 

80 e.e Junior. 
1° Luis Tello: (Alcalá) Puch. 
2° Manuel Gámez: (Alcalá) Puch. 
3° Juan Manuel Galán: (Alcalá) Derbi. 

Gasificación Final. 
1° Luis Tcllo: (Alcalá) Puch. 

Se dice muchas veces que tina imagen 
vale .más que mil palabras, también los 
datos de una clasificación ahorran co
mentarios. He aquí la mejor prueba de 
que el Motocross alcalareño vive sus 
mejores.--moÍnentos. Enhorabuena, 
campeones. 

José Luis 

MATERIAL ESCOLAR 
y 

TROFEO .«EL JARDIN». AL 
JUGADOR MAS REGULAR_ 

.IMPRENTA 
GUADAIRA¼ 

FOTOGRAFICO 
Herrero 9 y 11. * Tlfno. 700317 

Nª. Sª. del Aguila, 67. * Tlfno. 700333 

ALCALA DE GUADAIRA 
(SEVILLA) 

Una · jornada más, el 
Jardín, terraza de vera
no, ha seguido muy de 
cerca el quehacer de 
nuestros futbolistas. 
En el encuentro dispu
tado la pasada semana 
destacamos:· JESUS 

\ 
< 

LA CLASIFICACION GENERAL QUEDA DE LA 
SIGUIENTE FORMA: ELOY, 6 puntos, NAVA-. 
RRO, 3 puntos, JESUS, 2 puntos. 
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ALCALA/SEMANAL estuvo con la selección en 
el Hotel Oromana 

periódico bajo el brazo comenta algo 
que nos sorprende .. . 

«Tengo entendido que vuestro e
quipo (el AlcaJá) jugó muy bien ayer. 
Me han comentado que fue un buen 
partido ... » 

GORDILLO: «Nos encontramos a gusto aquí, en Oromana» 
RINCON: «Con la selección todos los problemas del fútbol se ol~idan» 
FRANCISCO: «En Alcalá tengo muchos amigos» 
M.MUÑOZ: «Sevilla es diferente» 

!Quien pudiera tenerle de relacio
nes públicas .. . ! 

Francisco también se acercó a la 
improvisada reunión y nos comentó 
su cariño por Alcalá: 

«Aquí tengo muy buenos amigos. 
Vengo mucho por Alcalá, sobre todo 
para echar un rato con mi excompa
ñero en el Sevilla, Rogelio. Me gusta 
vuestro pueblo y me parece estupenda 
la idea del periódico.» . 

Trás confirmarle esa impresion 
positiva sobre nuestro primer equi
po, el ·· míster nos comentába la 
dificultad del camino hacia Méjico: 

«La cosa es muy difícil. Tened 
encuenta que aquí lo que se juega es 
la clasificación para un mundial y 
cualquier ·equipo está capacitado pa
ra dar ese paso. Además ocurre que 
es el primer partido y ellos vienen 
más rodados que nosotros.» 

Pero O.Miguel hay dos plazas ... 

«Si, pero -es que· ya digo que 
cualquiera del grupo puede ocupar
las. De todas formas yo soy optimista. 
Espero que estemos en Méjico y, 
además hacer un buen papel.» 

MuñoZ dejó patente una vez más 
en esta ocasión su caballerosidad. Un 
gran señor que a resar de haber sido 
«todo» en fútbo aún mantiene la 
misma ilusión que cuando empezó ... 

Pasaban unos minutos de las diez 
de la noche, primaveral por cierto, y 
un grupo compuesto por Cordero, el 
cámara, Javier Caraballo, Jesús Te
llez y un servidor nos presentamos en 
la concentración del equipo de Mu
ñoz en el hotel Oromana. Gracias a 
los buenos oficios de nuéstro paisano 
y admirado maestro Sánchez Arauja, 
pudimos conversar un rato con estas 
figuras del fútbol nacional. A pesar 
de la ho; a, nuestros interlocutores se 
mostraron en todo momento amable 
y yo diría que incluso hasta se pasó 
un rato divertido con las ocurrencias 
de unos y de 'otros. "Gordillo, por 
ejemplo, demostró ser un fuera de 
serie también lejos del cesped. Su 
buen humor y sencillez nos dejaron a 
todos boquiabiertos: 

«Esto está muy bien. Aquí uno se 
encuentra a gusto. Claro que después 
de venir de Bucarest cualquier sitio · 
de España es maravilloso. Aquello da 
una sensación muy triste. La gente 
tiene que aguardar largas colas para 
comprar dos huevos. !Que miseria!. 
Hay que verlo para creerlo. Menos 
mal que se llevaba comida de aquí. 
Encontrar allí ciertas cosas es una 
odisea» 

Hipólito Rincón me contaba que 
se encontraba ahora muy bien y que 
su antigua lesión es sólo un recuerdo. 
También disipó aquellos rumores de 
su marcha a otro equipo. Se encuen
tra muy a gusto en el Betis y en 
Sevilla. Sobre lo de Rumanía nos 
comentó que todo había sido una 

, encerrona y que ya está superado. Le 
comenté a Rincón si creía que el 
público· podría corresponder trás los 
últimos problemas del fútbol: · 

Muñoz confía en poder estar en Méjico. Los tres goies marcados a País de Gales 
han abierto el camino. Sólo fi¡tlta continuar la racha .. . 

«Esto es así. Nunca se· harta 
uno. Hoy lo haces bien · y_ mañana 
quieres hacerlo major. Que haya 
exitos o no es circunstancial.» 

La presencia de Montes Cabeza y 
Martínez Retamero arma un peque
ño revuelo entre los periodistas allí 
acre.ditados. Muñoz se despide de 
nosotros no sin antes llevarse nuestro 
agradecimiento. 

~ El Gordi cogió un ejemplar del 
Semanal y bromeaba con Arauja: 

«Tio, si este periódico es de tu 
pueblo y,hay que apoyarlo, aquí estoy 
yo ... ». 

«No. Yo estoy seguro que el público 
responderá porque la selección es 
otra cosa. To_do se olvida aquí. Somos 
profesionales pero ante todo está el 
nombre de España. Y sobre el lugar 
de la concentración te diré qu~ está 
mñy bien porque está sólo a 15 kms 
de la capital y contamos con campo de 
fútbol. Se está muy bien aquí.» 

El extremo bético que se considera 
apolítico piensa que el mejor partido 
es el que le da al trabajador lo que 

mérece. Y que lo único que le pide a 
este Gobierno es que afloje en los 
impuestos de los futbolistas ya que 
los ingresos son irregulares. Píensa 
que Espana ha dejado de ser el 
paraíso en ese sentido, puesto que 
ocupa actualmente Italia. Una llama
da telefónica precipitó el final de la 
conversación y Rincón se despidió de 
nosotros marchándose rápidamente 
hacia recepción. Apareció entonces 
Sánchez Arauja con Miguel Muñoz, 
agarrado del brazo y lo trajo hasta 

nosotros. Trás la presentación, él 
seleccionador comenzó elogiando la 
decisión de volver a Oromana. 

«La hospitalidad y el apoyo recibi
do anteriormente merecen volver a 
esta tierra. Y no lo digo sólo por el 
resultado de Malta que ya es historia, 
sino porqe .... Sevilla es diferente. El 
público vive esto de una forma que, 
independiente del resultado, crea otro 
clima. Esperamos no defraudar.» · 

Muñoz con un ejemplar de nuestro 

· Por nuestra parte hacemos lo mis
mo con ese pedazo de profesional, 
paisano nuestro, que hizo posible 
esta experiencia, inovidable para el 
que escribe. Esperemos que todo 
salga bien para que pronto volvamos 
a tener esta oprtumdad. Al margen 
del resultado, la selección necesita 
sevillanos. - Alcalá, siempre, los ha 
recibido con los brazos abiertos. . · 

J.F. 

PRESTAMOS Informática OROMANA, S.A. 
• Persona-les 
• Hipotecarios 
• Financiaciones en general 

¡SIN LIMITE! -¡TRAMltA~ION RAPIDA! 

PROYSER 
La Plazuela, 3-3º B 

HORAS DE OFICINA 
MES DE OCTUBRE 

DE 9 a 1 

C/Profesor Emilio 
Menacho, 3 

TFNO.: 705999 

ALCALA DE GUADAIRA 

TRAJES DE 
SEÑORA Y CABALLERO 
¡FACILIDADES DE PAGO~ 

TENGA UN TRAJE -A MEDIDA POR 300 ptas SEMANALES. ¿COMO? 
HACIENDOSE SOCIO DE NUESTRO CLUB. 

¡VENGA Y LE . INFORMAREMOS! 

C/ San Sebastián, 63 · TFNO.: 705516 . ALCALA DE GUADAIRA 

Financiamos la compra de ·su · ordenador 
personal hasta ?4 meses. 

COMMODORE 64 ......................................... 69.000 ptas 
VIC 20 .......................................... _ ............. 30.900 » 

SX-64 COMMODORE PORTATIL ........... ~ .... ~... 275.000 » 

DATA CASSETTE ......... ... . .. . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . .. . . .. 12.000 )) 
IMPRESORA MPS 801 ....................... ........... 59.900 » 

SPECTRUM 48 K.... ............ ............. ............ 39.600 )> 

UNIDAD DE DISCO . . . . .. . . . .. .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 70.000 » 

e CURSO DE PROGRAMACION DE ORDENADORES LENGUAJE BASIC 
e DIPLOMA ACOGIDO A LAS DISPOSICIONES VIGENTES DEL M.E.C 

CONSUL 
TEJIDOS Y RETALES 
GRANDES SURTIDOS 

EN TEJIDOS Y 'RETALES 

MODA 
-
1 JUNTO AMBULATORIO TFNO: 701285 

ALCALA DE GUADAIRA 
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Barriada de la Liebre: un ·barco 
hundido _ que sale a flote 

La barriada de la Liebre, popularmente conocida como la «venta de la 
Liebre», a sido uno de los barrios más marginados de Alcalá. Era considera "' 
antaño como una vereda real y más tarde como zona industrial. Tuvieron que 
esperar hasta el año pasado para ser reconocidos como barrio de Alcalá. 

«Nuestra situación aquí era real
mente desastrosa en el pasado. En 
1.979 no tuvimos más remedio que 
constituirnos corno AA. VV. Gutié
rrez dé Alba». Estas eran las prime
ras palabras de Matilde Palacios, 
presi·denta y fundadora de la Asocia
ción. También se encontaba en la 
reunión la vicepresidenta, Fr~ncisca 
Jiménez Rodríguez. «Casi siempre 
hemos llevado esto las mujeres ya 
que los maridos están muy ocupados 
con sus trabajos. No obstante 
también han contribuido mucho 
ellos» . 

La AA.VV. Gútiérrez de Alba no 
tiene prácticamente una organiza
ción definida. Carece de una junta de 
gobierno, de elecciones, de cuotas, 
de local . social y de ánimo por parte 
de los vecinos . «El primer año de 
nuestra existencia como -Asociación 
si estábamos bien organizados, inclu
so cobrábamos cuotas que eran em
pleadas en distintos fines. A partir de 
aquífuimos consiguiendo unas mejo
ras de primera necesidad y con esto 
todo el mundo quedó -contento y se 
fueron despreocupando de pagar, de 
reunirse, etc, etc.» 

Hasta hace- muy poco tiempo, ia 
barriada de la Liebre no disponíamos 
de teléfono públicos ni -privados, no 
contaba con il_uminación en sus ca
lles, ni con una adecuada pavimenta
ción de las cal'zadas. «Por ello esta
mos · todos · muy contentos con el 
Alcalde porque ha sido el único que 
nos ha. atendido y escuchado. Por 
supuesto, aun nos quedan muchas 
cos_as por arreglar en nuestro barrio. 
No tenemos zona verde, ni siquiera 
contamos con un practicante, ni con 
una farmacia: Todo esto nos urge_por 

que cualquier caso de . emergencia 
implica desplazamiento que nos re
sulta difícil y costoso». 

En este barrio tambiéri existe una 
Asociación- llamada de Cabezas de 
Familia con la que, al parecer, se han 
producido numerosos enfrentamien
tos. Resulta paradógico que la Aso
ciación de vecinos no dispongan de 
local mientras que los llamados «Ca
bezas de Familia» también vecinos y 
miembros de la AA.VV, tegan un 
local en el que no se desarrollan o 
gestionan asuntos concernientes al 
bien del barrio. · 

La incorporación de la AA.VV a 
la Asociación de Cabezas de Familia 
no se lleva a cabo porque «ellos 
quieren imponer sus condiciones, 
por ejemplo mantener a su presiden
te en vez de celebrar unas elecciones 
democráticas entre todos los vecinos. 
Esto no es lícito ya que, por derecho, 
el local es un bien del barrio.>> 

El eterno problema de la barriada 
d.e la Liebre ha sido la fábrica ele 
cemento que continuamente arroja
ba . al aire grandes cantidades de 
polvo que además de· afectar a la 
higiene del barrio repercutían en la 
salud de los vecinos . «Muchos de los 
vecinos de este barrio - nos dice 
Doña Francisca- tenemos proble
mas de bronquios por culpa del polvo 
que esta fábrica producía : Han sido 
innumerables las denuncias que he
mos pudto para que instalasen unos 
filtros · depuradores, pero no había 
manera. Parece s~r que ahora está 
par~lizada y que están instalando 
unas tuberías y unos filtros que 
paliaran el problema». 

La Liebre es un barrio de familias 

humildes que vé como la gigantesca 
sombra del paro se ceba con sus 
jóvenes. «Cuando las familias nos 
fuimos instalando aquí, los hombres 
se fueron colocando en las distintas 
fábricas . . Poco a p2co fueron nacien
do y creciendo nuestros hijos hasta 
ahora que ya son adultos y se 
encuentran con la grave situación de 
,no tener trabajo. En las fábricas de 
los alrededores sólo los contratan 
eventualmente. Le dan trabajo a 
gente de Torreblanca, incluso de 
Morón pero no a nuestros jóvenes.» 

Durante la entrevista se presentó 
una anciana de 88 años de edad, 
Doña Concepción Rodríguez García, 
llena de vitalidad, genio e historia, 
que rememora tiempos pasados en 
contraste con la actualidad. «Estába
mos aquí como cochinos, _vivíamos 
eri chabolas y no se nos prestaba 
ninguna atención. !Esto Jo han levan
tado los trabajadores!,. Conseguimos 
que viniera el Alcalde . y ahora vivi
mos m11cho mejor que antes .. Yo 

_ estoy muy contenta al ver que se han 
arreglado muchas cosas. 

Debido a la falta de fondos, la 
Ak VV Gutiérrez de Alba no puede 
organizar actos cultµrales, ni verbe
nas, ni n~da parecido. No obstanfe, 
«hace unos tres años organizamos 
una feria preciosa,, indtiso cacharri
tos y todo. Ese año disponíamos de 
~lgo de dinero"y tiramos para ade
lante». 

La barriada de la Liebre, aunque 
muchos -no hayan querido reconocer
lo así, es parte de Alcalá. Sienten y 
viven como alcalareños al cien por 
cien. Han sido importantes las mejo
ras experimentadas en estos últimos 
años, pero todas ellas de primerísima 
necesidad. Por ello también, es nece
sario__atender a una serie de cue~tio~ 
nes de vital importancia para el 
desarrollo y la cultura del barrio. 

Paco OLIVER 

La Bienal ha terminado, !Viva la Bienal! 
, Sí, amigos la III Bienal de Arte Flamenco de Sevilla ha concluido. La guitarra, en 

sus tres facetas de toque, como son la de concierto, acompañamiento al baile y 
acompañamiento al cante, ha sido la protagonista. El pasado 12 culminó esta serie de 
acontecimientos flamencos, con la obtención del Giraldillo; por el guitarrista sevillano 
Manolo Franco. Pero ,al igual que en anterior número, vayamos a destacar los 
momentos más interesantes que nos deparó esta Bienal en su segunda parte, toda 
ella desarrollada en el Teatro Nacional Lope de Vega. 

El día 8 actuó la Casa de los Peña, con 
María «La Perrata», Miguel Funi, El 
Lebrijano y las guitarras de Pedro 
Bacán, Pedro Peña y los hijos de éste, 
Pedro y David. Para nosotros lo más 
relevante de la noche fue la actuación de 
Miguel Funi, cantando y bailando por 
Buleria, donde estu;o como en él es 
habitual: derrochando arte y gracia por 
los cuatro éostados. El Lebriiano no nos 
gustó na4&. 

Durante los días 9. 10 y 11 se 
dilucidaba el «Giraldillo del Toque» 
donde creemos honestamente que lo 
mejor de esos tres días fue el cante por 
Soleá de Fernanda de Utrera, acompaña
da a la guitarra por Paco del Gastor, así 
como el baile que desarrollara ese 
monstruo que es Farruco. El día. 12 
habría que destacar la larga y soberbia 
actuaci<5n de Los Montoya, donde sobre-

'\ 

salió como siempre el eco gitanísimo de 
La Negra. 

Los concursantes. Tomatito, Pedro 
Bacán. Rafael Riquini, José Antonio 
Rodríguez, Manolo Franco y Paco del 
Gastor esperaron con impaciencia y 
mientras actuaban Los Montoya ~l fallo 
del Jurado, que es.tuvo integrado por 
Mario Escud,ero. Manolo Sanlúcar, Pa
co de Lúcía, Víctor Monge «Serranito», 
Luis Caballero. Paco · Vallecillo, Juan 
Habichuela, Rafael el Negro. Félix 
Grande. Eduardo Rodríguez. ~niceto · 
Barroso y Francisco Barba. 

Manolo Franco, trás comunicar Ma
nuel Herrera Rodas. sécretario del Jura
do el fallo de éste. y pese a la emoción 
que · ¡e embargaba, tuvo una boni_tas 
palabras de agradecimiento y admira
ción por todos sus compañeros, así 
como para todos los miembros del 

Jurado, además de recordar en sus 
palabras al gran tocaor y compañero , 
enfermo José Cala «El Poeta». 

Desde aquí nuestra enhorabuena a 
Manolo Franco, trasmitiéndole, estamos 
seguros, la de toda la afición alcalareña. 

La línea general de _esta lII Bienal ha 
sido realmente extraordinaria. tanto en 
público, que ha sido correcto. mucho y 
bueno, ~ritusiasta· a veces en exceso, 
como e¡{ lo' que se refiere a todo lo que 
concierne a la organización. En suma, 
un acontecimiento digno y elogioso. 
Desde estas modestas líneas nuestra 
felicitación a la Comisión Organizadora 
y a las entidades patrocinadoras de este 
magno acontecimiento que Sevilla. em
porio del arte, se merece y necesita. La 
IV Bi~nal ojalá se parezc,(a ésta que ha 
finalizado y. si puede. que la mejore. 

Hasta que esa IV Bienal llegue, nos 
quedaremos con el recuerdo de tantas 
buenas actuaciones, de tantas noches 
plenas de arte. De todas maneras, una 
noche, la' del 17 de septiembre, con las 
niñas _de Utrera, los genios de Morón y 
Paco Valdepeñas, quedará como símbolo 
'y máximo exponente de fodas el!as. 

. RIOS/RODRIGUEZ 
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Modas Desirée 
Confecciones y perfumería de 

señoras, niño~ y caballeros 
C/. Silos, bloque 14, portal n.º 3 

CHANDALS - CHALECOS - CALCETINES 
TODO LO APROPIADO PARA VESTIR A 
SUS HIJOS DURANTE ESTE .INVIERNO 

CON PRECIOS: 

él 6e&í. 
CONFECCIONES 
SEÑORA Y NIÑO 

C/. Santa Ana, · 4 * T~léfono 704639 
-ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla) 

'- Á \,~ rv1~~~~10.~ 
.... ~ é.\~ . 
~) . ~~~ . 

SE SIRVEN PAELLAS VALENCIANAS POR 
ENCARGO ¡AUTENTICAS VALENCIANAS! 

Además del típico pollo al ajillo, jamón serrano, caña de lomo, 
quesos, mariscos y gran surtido de tapas. 

SE CELEBRAN BODAS, BAUTIZOS Y COMUNIONES 

C/ HERRERO, 15 
TFNO.: 701 ~32 

r' • 

ALCALA DE GUADAIRA 
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El Baúl de los recuerdos 

Pequeños detalles: la chimenea 
de posta_s de la casa 

Todos, en nuestras cas~s, tenemos algo al parecer insignificante, está 
cargado de recuerdos, de histori~, de buen gusto, de belleza, y a fuerza 
de verlo no reparamos en sus contenidos, pasamos por él sin valorarlo. 

económico lo hemos funcionali
zado todo, hemos adocenado 
nuestras cosas, todo es igual. en 
Andalucía, como en el Congo o . 
en París, las casas parecen de 
serie, como pensad~s por un 
mismo arquitecto, un bloque de 
hoy, soluciona este detalle con 
prefabricados de Uralita, con 
estilo de cuartel, uniformemente 
alineados y faltos de persona
lidad. 

En Alcalá, en una zona carga
da de historia, e'n lo que fuéra 
centro neurálgio del pueblo hasta 
el s.XIX, hay uno de estos deta
lles y que pocos alcalareños nos 
habremos fijado en él. Se trata 
de la artística chimenea de la 
antigua posada de la Casa de las 
Postas; allí donde las diligencias 
paraban, donde los arrieros ha
cían noche , donde los artistas se 
hospedaban, al calor . del fuego 
del olivo, que el posadero atiza
ba, en las noches de invierno, 
hoy esta posada, es discoteca en 
las confluencias . de las calles, 
Agustín Alcalá, Bailen y San 
Francisco. 

¡ATENCION! 
señoras_ y señores 

Pequeños detalles como · éste 
de la chimenea, son obras de 
artesanos sin ·prisas, que hacían 
su trabajo con orgullo, adorna
ban con primor su tarea y hacían 
de una casa vulgar una delicia. 
Inspirándose en algo grande, co
mo este artista anónimo, que nos 
trae a ·1a .memoria la Giralda, 
pues en su construcción ha repro
ducido todos los elementos · bási~ 
cos, de la célebre torre sevillana, 
· hasta ha rematado su cúpula con 
una veleta, a guisa de Giraldillo, 
detalle insólito en una chimenea. 

Hoy con las prisas que impone 
el tiempo moderno, y el valor 

Cuidemos estos toques de ori
ginalidad, vayamos por la vida y 
poi nuestro pueblo, con ojos / 
curiosos, escrutadores, para des
cubrirlos, darlos a conocer y sí 
hace falta, luchar con todas nues
·tras fuerzas, para que no desapa
rezcan. 

Fernando del Trigo NUÑEZ 

Joyería U~' ,~ 
Relojeríá ,rJi1Ulli7 . 

TODO EN RELOJERIA, VAJILLAS, ARTICULOS DE 
REGALO, CUBERTERIA Y CRISTALERIA 

C/. Mairena, 71 * Teléfono . 701034 * 'ALCALA DE &UADAIRA 

BAZAR TANGER- . CAFETERL\ BECQUER 
BAR -

LEs OFRECE toda clase.de artículos de importación, 
a los mejores precios. 

C/. GENERAL PRIM nº 47 (ca.lle del MATADERO) . 
(junto ,-a. confitería JIME.NEZ) · 

. - . 

, Confitería 

Jiménez 
Especialista en tartas y 

brazos gitanos, 
C/ General Prim, 47 (calle del ·MATADERO) e 

TFNO.: 706782 · 

TosTADAs 
MAÑANA · V · TARDE 
- LOCAL CLIMATIZADO 

C I . ::M:a.iren.a., 49 
.ALCALA DE GU.AI>.AIR.A 

LA · DISCOTECA 
DE LA 

JUVENTUD 

MAQUINAS DE COSER ALFA. 
Dutribuidor oficial ANTONIO BORREGO POZO 

C/ . . Silos n.ó 17. - Telf. 701769 

_{ CLINICA OFTALMOLOOIA · J 
~ Doctor Marcos Rodr_íguez · y M_ejias . ~ · 
JJ OFTALMOLOGO - MEDICINA Y CIRUGIA DE LOS OJOS /~ 

LENTES DE CONTACTO 
1
1 

C/. La Mina, 11. Teléfono 722623 ·J 
Dos Hermanas (Sevilla) 

~ Consulta de 3 a 6 -~ 
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Anales tauriiloS': 
Manuel Calderón 

. Mánuel Calderón Caro, nació en Alcalá 
de Guadáira, él , día 1 O de enero de 
l.920. Empezó su afición en el Mata
dero. 

Estoqueó su primera res en la Venta 
de Espinar, que causó una buena impre
sión. Volvió a torear en los años 1.936, 
en la escuela taurina de Vista Alegre, 
propiedad del matador de toros Alcala
reño, donde fue su primer bautizo de 
sangre: producida por una res de la 
ganadería de · Arias de· Re1no, alternan
do c~n Joselito Araujo. · Posteriormente 
toreó varios festejos taurinos, volviendo · 
a torear de sobresaliente de espada en 
un' Fest\val en l~ plaza de toros de la 
Paño!et~; qué álternaba los :matadores 
de toro;, Cayetano Ordónez (Niño ·de la 
Palma) y Joaquín Rodríguez Cagancho, 
donde hizo un quite ·con el capote, que 
al día siguiente comentaba la prensa
:«tos Calderones cambian . los hierr,os 
por la seda»; esto lo explicaba porque en · 

· los Calderones había nada más que 
picadores de toros y todos de mucha 
categoría. Entonces. fue cuando vino el 
de6ut de · la Plaza de toros de la 
Maestranza de Sevila, el día 8 de mayo 
de 1.938, con novillos de D.Juan Bel
monte,' alternando los coni.pañeros, Pa
co Cester y José Ignacio Sánchez Mejías 
y en la repetición fue cuando él toreó 
con el capote un novillo de la ganadería 
de Pérez de la Concha, que eso quedó 
para la historia. _ . . 

El 18 de julio de 1,938 toreó en 
Córdoba con Manuel Rodríguez (Mano-

. lete) y Joaquín Trigo (Triguito), y tuvo · 
un gran éxito, cortando tres orejas y un 

· rabo; volviendo a torear varias novilla
das más en Córdoba; donde_ pasó para 
Valencja y don.de obtuvo un gran éxito, 
siendo ,el novillero el máximo cartel; 
llegando a torear en dicha plaza once· 
novilladas y consiguiendo l'os máximos 
trofeos; donde· lo comparaban con Es
partero. Posteriormente pasó a Madrid 
el día 9 de junio de 1.939, como 
novillero con ganado de Doña Purifica-

. ción Sánchez en unión de Raimundo 
Serrano y López Lago, donde cortó su 
primera oreja, en esta presentación de 
Madrid; que dijo igual que en Valenci'a, 
lo comparamos con Espartero, siendo e1 
novillero def máximo cartel; .hasta que , 
vino el día de su alternativa, en Ecija el 
día 21 de septiempbre de 1.942, de 
manos de Manuel Jiménez Chicuelo y 
Manuel Martín Vázquez, con toros de 
Doña Concepción Soto y el 4 de octubre 
la confirmó en Madrid de manos de 
Joaquín Rodríguez (Cagancho) y de 
testigo Mariano García, con toros de 
D.Juan _Guardinla, antes Gamero Cívi
co, se llamaba el toro de la confirmación 
«Pavito» . En el año 1.943 volvió a torear 
en la Maestranzc:1 de Sevilla organizada 
por la «Vejez del Toreo», en fecha 1_8 de 
julio; alternando con Paquito Casado y 
Domingo Dominguín, ,con· toros de 
D.lsaias y D.Tulio Vázquez; donde el 
toro «Gam.ito», le infirió una·comada dl'l 
pecho, cuando le entraba a matar; esta 
fue su última corrida, dedicándose des
de entonces, en su puesto de carne. 

Este matador de toros fue el segundo 
«Espartero». 

. José TRIGO 

o 
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servicia 
autorizada 

GONZALO 
MANCERA 
BURGOS 

C/. JARDINILLOS 
n.º 21 

ALCALA DE 
GUADAIRA 

Tel. 70 18 41 

ALCALA/SEM.ANAL 

B10 NATURAL 
DIETETICA Y . NUTRICION 

CONSEJOS 

ESTA SEMANA: LA MIEL 
Esta semana nos vamos a chupar los dedos ... con la miel naturalme1J_te. 
A través del análisis-químico-físico de sus componentes, ha resaltado que 

la miel presenta un Jquilibrio armónico extraordinario en la cantidad de 
substancias nutritivas, minerales, enzimas, .hormonas, de hecho .. · s.e han 
encontrado 450 diferentes aminoácidos en la miel. 

Es un lasante suave para los bebés. Alivia los problemas digestivos por ser 
un alimento predigerido. Con todo, hay personas (pocas), que la miel les 
ocasiona ardores de estómago, fermentaciones y diarreas. 

Es un alimento que varía según las plantas de las que las abejas liban, 
siendo cada tipo recomendable para ciertas dolencias. 

AZAHAR: Efectos calman.tes, tomada en la infusión de la noche ayuda a 
dormir mejor. 

BREZO: Diurética, excelente para la próstata y ciertos cálculps urinarios. 
EUCALIPTO: Es balsámica y vermífuga; ideal pa.ra la ronquera de los 

fumadores. 
LAVANDA: Analgésica calmante de la excitación cerebral ayuda a los 

melan.cólicos y neurasténicos. Se aplica en quemaduras, úlceras, granos y 
picaduras de insectos. 

ROMERO: Estimulante en general, reuma, gota, ~pilepsias, debilidad, etc. 
Con razón la Bíblia inspirada por el Diseñador de nuestro cuerpo dice 

«Toma miel, hijo mío, pues es ruena». Pro. 24:13 y a la vista de los resultados 
es completamente cietto. · 

Proteja su salud endulzando su vida con miel. 

CI. Madu~ño de los Aires, 44. Telf. 700805 

ESPECIALIDA-0 EN TAPAS CASERAS 

«CASA PEllNILES» 

e Eléctrica -·Comercial 
Guadaira . . 

GERMAN MATERIALES ELECTRICOS 
FERRETERIA, BRICOLAGE,.ARTICU_LOS 
DEL HOGAR, ANTENAS, MATERIALES· 

ELECTRICOS, PORTEROS, 
ILUMINACION 

C/. San Sebastián, 69 * Teléfono 706312 
Madueño de los Aires, 34 * Tel~fono 700720 

- ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla) 
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·e TODAS ·LAS 
MARCAS 
·• Precios 
econónilcos 
• Grandes 
descuentos 

Llámenos: Téléf.-51-46-55 
TORREBLAN·CA 

(JUNTO A PASO ·ELEVADO) 

COMERCIAL··. LO RETO 

VISITE NUESTRA EXPOSICION 
TENEMOS SOLUCIONES PENSADAS PARA SU COCINA 
OFRECEMOS CALIDAD Y GARANTIA con productos de 

prestigio nacional 
e/ESPERANZA ~CARENA, LOCAL 1-2 (Bda. PABLO vn. Tfno.: 702599. 

1 PARA. VESTIR EN OTOÑO 
1 . /( . . . . . 

\,()\}\:\'\\\e, 
. f~ o \ .. ~l~ . 

~ 
,..i'".. . 

ALCALA DE GUADAIRA 
(Sevilla) 

Ma!lueño de los Aires, 7 
Teléfono 70-13-62 



{ ' 

16 ALCALA/SEMAlfAL 

Fausto Botello, la pluma y el micrófono 

Nació en la simpar seviUana calle Sierpes a mediados de Enero de 1932, 
nueve meses después, periodo de gestación de una persona, de la proclamación 
en España de la: 11 República (14-IV-31). 

Sin embargo estoy vinculadísimo a 
Alcalá de Guadaira desde muy peque
ño, desde que era niño de pecho . . Y 
aunque mi bautizo fue algo tardío, 
pues se realizó cuando yo era un poco 
mayor, tuvo lugar en un colegio 
alcalareño, regentado por monjas, de 
la calle la Mina. Mi familia se 
trasladó allí casi recién nacido yo.Lo
calidad donde aún viven su madre · y 
sus dos hermanas, éstas casadas. 
Fueron las últimas en llegar y nacie
ron y bautizaron también en Alca
lá.Así pues en muchos aspectos me 
considero del pueblo. 

Antes de mudarse definitivamente 
aquí, acude con regularidad en los 
veranos.«Quizás, debido~ mi delica
do estado de salud. Solía padecer · 
mucho de los bronquios». Y en uno de 
estos estíos se quedan peremnemen
te en Alcalá. Ha estallado la Guerra 
Civil. «Mi padre era maestro de 
profesión, pero nunca ejerció como 
tal. Tenía una imprenta en Sevilla y 
escribía de vez en cuando en los 
periódicos. Tal vez nos fuimos a 
residir allí por mor de sus ideas 
republicanas. Huyendo. Intuían que 
lo iban a detener y en Alcalá era 
menos conocido que en la capital 
hispalense, lugar éste donde publica
ba con asiduidad obras de teatro. 
Comedias».A su progenitor lo cogie
ron preso durante la terrorífica con
tienda y así permanece hasta mucho 
después de finalizada. Murió en la 
cárc_el. 

«Por esas fechas me vine a vivir a 
Sevilla, donde habita desde entonces 
con unos abuelos y tíos, razón por la 
que estudié más en la capital andalu
za que en la ciudad de los panaderos, 
aunque · en Alcalá también fuí a 
algunos colegios, al de las monjas y 
otros más.»Y de tal palo, tal astilla. 
En un principio su verdadera voca
ción fue literaria, poética, que no 
periodística. El adolescente que to
davía no ha cumplido los veinte años, 
y ya lleva varios trabajando. es 
inquieto y procaz. y se plantea el 
futuro. «Tenía que comer, vivir». 
Hacia 1.950 comienza a escribir ar
tículos en el diario ABC. Como 
colaborador, de vez en cuando, algo 
más de un año. Má tarde entra en la 
redacción del Sevilla a requerimiento 
de su director. Fernando Ramos que 

también lo fue de RNE y RTVE. 
Aquí ya cobra por sus publicaciones. 
«Mi primer trabajo en e~te periódico 
flie un serial sobre Semana Santa». 
Veintitantos años en el diario que se 
hacía en la sevillana calle Santander. 
Hasta su desaparición o · conversión 
en Suroeste cuando los albores de la 
democracia llaman a las puertas de 
España. Prensa del Movimiento, me
diada la década pasada. En este 
último diario y en el semanario Hoja 
del Lunes donde también publicó 
durante muchos años, hasta sus cie
rres definitivos, 'ambos en años re
cientes. «No es que yo entierre a los 
periódicos». 

Delegado de la Agencia PIRESA, 
compagina a su vez sus tareas en el 
Sevilla con trabajos en la emisora 
'!ocal de RNE. «Unos doce años 
haciendo guiones e informativos. En
tonces no salían en antena los perio
distas, sólo escribían, pues eso era 
cosa <\_e. _ los locutores. También fuí el 
primer"'delegado de TVE en Sevilla, 
cuando empezó a emitir para Anda-
lucía. -

Entre otras, ha desempeñado las 
corresponsalías sevillanas de la Esta- -
feta Literaria, El Ruedo, El Español, 
y durante cuatro años la de Andalu
cía Occidental de Radio Exterior de 

, España, «emisora de RNE que ~mite 
para el extranjero. 

Casado y con dos hijos, le encanta 
muchísimo Oromana, bello paraje 
natural al que tiene dedicado un 
libro, -publicado hace ya más de una 
década, «Elegías de Oromana». «Yo 
fuí un niño introvertido y marchaba a 
aquel parque para desdarrollar mis 
ideas y pensamientos. En un sitio al 
que le tengo gran cariño». Obvia
mente, sus primeras vivencias alcala
reñas son las más desagradables. Se 
trata del conflicto bélico fraticida. 
«¿De ahora? La arquitectura moder
na, que se está cargando el paisaje, 
antaño precioso. El Ayuntamiento no 
debió de permitir nunca éso, la 
construcción de grandes bloques de 
pisos en zonas subyacentes a los 
pinares de Oromana. !Desde entonces 
no voy tanto por allí! !Me duele 
bastante ver esa degradación ecológi
ca!. Afortunadamente, de un tiempo 

-a esta parte parece que se está 
cuidando más este aspecto». 

Aparte hacer poesías de tarde en 
tarde, «Sobre todo en verano», le 
gusta la pintura y la música clásica. 
De aquella. Velázquez o Murillo, 
sevillanos al igual que él. «Tengo una 
buena y extensa coleccin pictórica, así 
como discográfica». En los últimos 
años acude de vacaciones a Matalas
cañas, playa onubense donde la fami
lia posee un apartamento. Ello le 
posibilita cruzar dos de sus comarcas 
favoritas . El Aljarafe, «Sitio ideal, 
que por algo los árabes lo escogieron 
como zóna de residencia. !Es impor
tante · vivir viendo Sevilla!, y las 
Marismas, con su Coto de Doñana y 
playas circundantes». 

Primeramente, «Puesto que estu
diaba y trabajaba a la vez», finalizó 
la carrera de Comercio. «Después, 
unos cursillos en los primeros tiempos 
de la Escuela de Periodismo, en 
Madrid, creada por Pedro Aparicio». 
La dirección de este centro recayó 

Fausto Botello en dos 
instantáneas, cedidas por José 
Manuel Pérez Cabo, el) la que 
vemos al periodista dando sus 
habituales crónicas municipales 
por radio. 

posteriormente en Emilio Romero, 
que fue Procurador de las Cortes 
Orgánicas. En el Conservatorio de 
Sevilla se matriculó más tarde en 
Arte Dramático, disciplina de la que 
asctualmente es profesor. «Formé 
parte de la primera promoción. Me 
gusta mucho el teatro y durante 
bastantes años hice críticas de este 
género y d~ cin,.t. tanto en el diario 
Sevilla, como en el semanario Hoja 
del Lunes y en la emisora de RNE». 

Uno de sus hijos trabaja en el 
Gabinete de Prensa del Avuntamien
to de Sevilla. El otro estudia Dere
cho, «aunque su verdadera vocación 
es periodística. No les aconsejo a 
ninguno esta profesión, muy sacrifi
cada, donde hay mucho que luchar. 
Me gustaría que optasen por otra 
cosa y escribiesen en sus ratos libres. 
Ahora, bien, como mal menor ... »: El 
dice, abarcó mucho a la vez: prensa 
diaria, agencia de noticias, radio y 
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televisión. Y las corresponsalías. 
«Salía de casa por la mañan11 y no 
sabía cuando iba a volver, y comiendo 
cada día en un lugar diferente». 

Sea como fuere. los tiempos han 
cambiado y están mutándose contí
nuamente. Ley de vida. «La profe
sión está hoy más dignificada. Ahora 
se tiende a algo muy bueno:la especia
lización. De forma que la gente 
trabaja más a gusto y con mayores 
facilidades. Antaño el periodista tenía 
que saber de todo y en realidad no 
dominaba completamente ningún á
rea informativa». Piensa que los 
«llamados» a esta singular profesión 
no se «hacen» en la Universidad, en 
las facultades de Ciencias de la 
Información, «sino en la redacción de 
un periódico, en una emisora de 
radio. El periodista, al igual que el 
artista, por ejemplo, se hace tra
bajando, no en la escuela». 

Desde hace más de una década tra 
baja en Radio Sevila, de la Cade
na SER. «Desde que entró lñaqui 
Gabilondo, que llamó a alguna gente 
y entre ellas a mí». Asimismo, desde 
hace poco tiempo, prácticamente lo 
que llevamos de año, también publi-

. ca regularmente en el Correo de 
Andalucía, ya bajo la dirección de 
José María Javierre. Y de unos años 
a esta parte, desde que cerró definiti
vamente Suroeste. está al frente del 
gabinete de Prensa de la Universidad 
de Sevilla. En ese diario, sucesor del 
Sevilla, era desde hacía muchísimos 
~ñas trabajador fijo de plañtilla. 

No rensaba ser periodista. Des
pués, con el ejercicio diario le atacó 
«el gusanillo>~, como él mismo seña

·1a. Ahora emite y publica diariamen
te información municipal del Ayun
tamiento hispalense. Empecé a hacer · 

. temas municipales porque ·comprendí 
que el futuro d~I periodismo_ esfaba en 
la política. Como en esos .Y~ lejanos . 
. años no se podía hacer ningún tipo de 
· información política, la esfera muni
cipal era la única.· salida. Entonces 
habían lo que se llamaban informado
res municipales,. que se dedicaban a 
recoger la información que daban 
una vez a la semana sobre las «per
manentes municipales». Allí le leían a 
cada uno los temas tratados. Fuí de 
los pioneros en la información muni
cipal, de la que hacía algunos comen
tarios. Informaciones y comentarios 
de este tipo, tal como se hacen hoy, 
!seguro!, yo fuí el primero». 

· Tesifón Zarapico 




